

BOLETÍN DIGITAL



TEMPORADA 2016/2017



Comunidad de Madrid

19 de Febrero 2017



ÍNDICE

NOTICIAS

COMPETICIONES ESTATALES



CAMPEONATO TERRITORIAL MASCULINO



CAMPEONATO TERRITORIAL FEMENINO





NOTICIAS

INDICE

LAS CHICAS DEL HELVETIA BM ALCOBENDAS, EN LA FASE FINAL DE LA COPA DE LA REINA



El equipo madrileño ha conseguido este fin de semana un gran triunfo y, por sexto año consecutivo, disputará la Fase Final de la XXXVIII Copa de la Reina. Un logro para el Club y para el conjunto que dirige Félix García.

“Es muy importante para nosotros. Yo creo que refleja, a pesar de que este año la Liga está siendo dura, el equilibrio del equipo y del proyecto del Club a lo largo de los años, no es fácil estar en una fase final y menos seis años consecutivos. Esta es la que más ilusión me ha hecho, la que más nos ha costado”, explicaba el técnico.

Las chicas del Helvetia Alcobendas visitaban el sábado la pista del equipo ibicenco ANTS BFIT MuchoTicket contra el que consiguieron la victoria 23-25. Ya sabían que no iba a ser fácil conseguir la victoria, pero lo lograron. “Estamos acusando las lesiones, y ellas hacen una defensa muy abierta, muy presionante. Nos iba a costar, en División de Honor ese tipo de defensas no existen prácticamente, pero al final supimos estar más tranquilas y poder llevarnos el partido al final”.

Rivales

El Helvetia Alcobendas luchará por la Copa junto a estos 7 equipos: el Super Amara Bera Bera y el Godoy Maceira Porriño en calidad de defensor del título y organizador, respectivamente; junto al Mecalía Atlético Guardés, Elche Mustang, KH-7 Granollers, Rincón Fertilidad Málaga y Rocasa Gran Canaria ACE. Será el 21 de abril.

“Es un torneo muy bonito, todo puede pasar, es sorteo puro, nos puede tocar con cualquiera y siempre hay alguna sorpresa. Mucha ilusión por ser un torneo distinto”, apuntaba el entrenador de las madrileñas aunque señalaba que ahora hay que centrarse en la Liga, que aún queda mucho para la Copa de la Reina.

Foto: Ángel Rivas

EL BALONMANO MADRILEÑO, EN LA GALA DE DEPORTES DE LA COMUNIDAD



El WiZink Center fue el escenario elegido por la Comunidad de Madrid para celebrar su Gala anual de Homenaje al Deporte Madrileño. En ella, más de 1.200 deportistas de todas las disciplinas recibieron el reconocimiento a su esfuerzo durante todo el año y pudieron disfrutar de un día de celebración con sus familiares.

El Balonmano Madrileño estuvo representado por más de 50 jugadores de todos los equipos de las selecciones, así como de los convocados por la selección Absoluta Femenina B, Juvenil Masculina, Sub 16, que estuvieron acompañados por el presidente de la Federación, José Javier Hombrados.

de la Federación, José Javier Hombrados.

En el séptimo lugar subieron todos al escenario detrás de la abanderada, Nerea Muñoz, juvenil del BM Villaverde, para saludar a las autoridades. La Gala que estuvo conducida por el deportista español, José Luis Abajo “Pirri”, maestro de esgrima.

“Sois ejemplo de esfuerzo, talento, dedicación y sacrificio. Por eso merecéis este reconocimiento”, señaló Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad, al cerrar la Gala, a la que asistió también el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.



SOLIDARIDAD EN EL BALONMANO MADRILEÑO: EL BMC RESCATA AL PINTO TRAS UNA AVERÍA EN LA CARRETERA



La jornada de competición de este fin de semana nos ha dejado una historia humana que demuestra los valores del balonmano. Un gran gesto de solidaridad y unidad en el deporte entre dos equipos de balonmano de Madrid: el BM Carabanchel y el BM Pinto.

Ambos jugaban fuera sus respectivos partidos de División de Honor Plata Masculina y Primera Estatal Masculina, respectivamente. El BMC conseguía la victoria contra el Tolosa CF Eskubaloia 24-25 y regresaba a casa según lo previsto por la A-1. Ya habían realizado su parada y estaban a 99 kilómetros de Madrid pero tuvieron que volver a parar para dejar a un jugador. Un detalle muy importante que ayudaría a otros compañeros.

“Normalmente ya no hubiéramos parado, pero teníamos que dejar a nuestro jugador. Fue entonces cuando nuestro conductor Ángel vio que tenía varias llamadas de su jefe y aprovechó para hablar con él. Tras la conversación nos comentó que había otro equipo de balonmano tirado en la carretera por una avería y que estaban a 100 kilómetros por detrás y que si volvíamos a por ellos. Nosotros le dijimos enseguida que sí, pero no sabíamos que equipo era”, nos ha contado la delegada del BMC, Laura Asensio.

“Ya nos pusimos a mirar los partidos y por el recorrido pensábamos que era el BM Pinto que jugaba en Santoña, pero hasta que no llegamos no lo confirmamos. Cuando nos estábamos acercando ya vimos el chándal y eran ellos”.

Todo quedo en un susto

El BM Pinto jugó contra el ACV BM Santoña (23-25) y regresaba a Madrid por la misma carretera que los de Carabanchel. Cuando estaban a 200 kilómetros de la capital iban a hacer una parada, se alertaron, notaron como le pasaba algo al autobús y se dieron cuenta que habían pinchado.

“El conductor llevó el vehículo hacia el arcén y muy despacito nos acercamos a un área de servicio para no quedarnos en la autovía de noche porque era muy peligroso. Nos dijo que era una avería mucho más grande y nos informó que el BM Carabanchel estaba a 100 kilómetros por delante de nosotros, que daban la vuelta y venían. Nos fuimos a comer un bocata y ya esperábamos a que llegaran a por nosotros”, nos ha explicado Luis García, entrenador del equipo de Primera Estatal.

“La verdad es que estamos muy agradecidos, porque estos viajes en autobús, cuando le sumas 200 kilómetros más se hacen pesadísimos. Y dando gracias que no pasa nada, porque fue un susto. Cuando les vimos una gran alegría, nos conocemos, hemos sido rivales. Fue una ayuda muy grande”, comentaba el técnico tras la aventura de la jornada que terminaba a las 5 de la madrugada cuando llegaron a sus casas.



JAIME GALLARDO, CONVOCADO POR LA SELECCIÓN NACIONAL JUVENIL MASCULINA



El jugador del BM Carabanchel ha entrado en la lista de Alberto Suárez para la concentración que los Hispanos Juveniles tienen el próximo mes de marzo. El juvenil madrileño se concentrará con sus compañeros el día 12 de marzo en Pinto hasta el 19.

Unos días de trabajo con el conjunto nacional que entrenarán mañana y tarde en el Pabellón Municipal Sandra Aguilar y en el Pabellón Municipal Patricia Chamorro.

El resto de la convocatoria está formada por Guillem Pérez (Fútbol Club Barcelona) y Kilian Garajonay Ramírez (Liberbank C. Encantada) en portería; Antonio Serradilla (Escolapios Montequinto), Ian Tarrafeta (Fraikin Granollers) y Jordi Sancho (Fútbol Club Barcelona) de centrales; Iván Cerezo (Fútbol Club Barcelona) y Matthieu B. Selva (Fenix Toulouse) en el lateral derecho.

Álvaro Cabello (Zumosol ARS Palma del Río), David Soriano (Agustinos Alicante), Juan Antonio Sarió (Fertiberia P. Sagunto) y Mikel Amilibia (Amenabar ZKE) en el lateral izquierdo; Sergi Franco (Fraikin Granollers) en el extremo derecho; Adriá Martínez (Fraikin Granollers) y Mikel Zabala (Eibar Eskubaloia) en el extremo izquierdo; Eneko Goenaga (Amenabar ZKE), Pau Navarro (Fraikin Granollers) y Rolando Urios (Füchse Berlin) de pivotes.

CONVOCATORIA PREMIO AL DEPORTE ESCOLAR 2016



El Consejo Superior de Deportes ha convocado, un año más, el Premio al Deporte Escolar que tiene como objetivo difundir y promocionar el deporte en esta etapa que es la base y fundamento del desarrollo deportivo y personal.

En la edad escolar se inicia la cultura de la práctica deportiva y se incentiva los valores que representa. Los jóvenes participan en las diferentes competiciones del calendario, así como en los Campeonatos de España en Edad Escolar del CSD. Por ello, en este proyecto se deben destacar los resultados deportivos y académicos, así como otros aspectos.

Para poder presentar las candidaturas a este premio las solicitudes deben presentarse en la Federación Madrileña de Balonmano hasta el día 5 de marzo. Los deportistas deben haber nacido entre 1998 y 2004, ambos inclusive, y haber participado en cualquier actividad deportiva que haya convocado su Comunidad, Federación o el CSD. Cada deportista será valorado con los resultados de una o varias modalidades en las que haya participado durante la temporada 2015/2016.

En el archivo adjunto se especifican los documentos que deben aportar para optar a este premio que busca la excelencia deportiva y académica. Cualquier duda al respecto de este premio se puede consultar llamando por teléfono a la Federación.

http://fmbalonmano.com/upload/CONVOCATORIA_PREMIO_DEPORTISTA_EN_EDAD_ESCOLAR_2016.pdf



ANDREA MONTERO: "VOY CON LA MISMA ILUSIÓN Y GANAS QUE EL PRIMER DÍA"



La jugadora del BM Villaverde, Andrea Montero, ha sido convocada por la Selección Nacional Junior Femenina. A partir de este domingo estará concentrada con el equipo hasta el miércoles 22. Es la cuarta vez que la llaman para vestir la camiseta española en su categoría. Para ella ir a la selección es "un orgullo en cada convocatoria".

"Me hace mucha ilusión y lo cojo con muchas ganas, como si fuera el primer día. La verdad es que en esta ocasión no me la esperaba para nada pero estoy muy contenta", afirmó tras conocer la noticia. La portera explicó que su meta cada día es trabajar para seguir creciendo como portera y en eso se concentra. "Intentar ser constante, entrenador duro, esforzarme y sacrificar cosas para poder seguir entrenando y mejor".

Respecto al grupo de compañeras, nos contó que las conoce a casi todas y que se nota que están muy unidas. "A parte de ser unas increíbles jugadoras lo son también como personas y eso en un equipo se nota mucho, el buen rollo, las ayudas y el apoyo hace que el equipo esté mejor, más unido y fluya todo".

En cuanto al Mundial de Balonmano Femenino que se celebrará en España en 2020, Andrea apuntó que le hace bastante ilusión pero le hubiera gustado que también fuera en Madrid y lo ve como un sueño poder algún día jugar uno. "Supongo que es uno de los retos de toda jugadora y a mí claro que me gustaría".

Este domingo, entrenamiento en San Sebastián

A partir de las 14 horas de la tarde están concentradas ya en Madrid, en la Residencia Joaquín Blume y por la tarde realizarán un entrenamiento, a partir de las 19 horas, en el Pabellón Valvanera de San Sebastián de los Reyes. Durante la concentración, que finaliza el miércoles 22 de febrero, entrenar mañana y tarde y el martes 21 jugarán un partido contra el equipo del BM Villaverde en DHF en el Pabellón Exterior del CSD. Será a las 20.15 de la tarde.



ABIERTAS LAS INSCRIPCIONES DE NUEVOS CURSOS DE MONITOR (N1) Y ENTRENADOR TERRITORIAL (N2)



A partir de hoy ya están abiertas las inscripciones para los dos nuevos cursos que pone en marcha el Área de Formación de la Federación Madrileña de Balonmano. Se trata de los cursos de Monitor (Nivel 1) y Entrenador Territorial (Nivel 2), ambos con autorización de la Escuela Nacional de Entrenadores de la Real Federación Española de Balonmano. Dichos cursos tienen exclusivamente carácter federativo y no académico.

Las entidades interesadas en ser sedes de los cursos tienen de plazo para inscribirse hasta el día 12 de marzo. Los solicitantes deberán remitir un correo a las siguientes direcciones indicando las fechas, lugar, instalaciones y horarios disponibles, así como la previsión inicial de alumn@s:

gerencia@fmabalonmano.com
formacion@fmabalonmano.com

Una vez concedida la realización del curso, la escuela Territorial de Entrenadores mantendrá una reunión con la entidad solicitantes para establecer los detalles y características del curso. Como novedad y atendiendo a la demanda de formación del balonmano actual, la FMBM incluirá en cada curso dos módulos monográficos teóricos y prácticos dirigidos al puesto específico de PORTERÍA y BALONMANO PLAYA, con una carga presencial de 5 horas cada uno de ellos. Una vez establecidas las sedes se procederá a abrir el plazo de inscripción de alumnos.

Así mismo y para ayudar a los técnicos formados con anterioridad durante los cursos organizados en 2017, podrán asistir como oyentes en el nivel del curso que les corresponda al módulo monográfico de BALONMANO PLAYA, siendo necesario para ello inscribirse previamente hasta completar el límite marcado que se estime en función de las instalaciones disponibles.

La asistencia a dicho curso monográfico de playa, previa solicitud será certificada por la Federación Madrileña de Balonmano. Una excelente oportunidad para conseguir que Madrid siga siendo una referencia en el balonmano playa nacional e internacional.

En los archivos adjuntos está descrita la carga lectiva reglamentaria correspondiente a cada nivel formativo.

<http://fmabalonmano.com/upload/Caraga%20lectiva%20cursos%20nivel%201%20y%202.pdf>



LOS CAMPUS DE VERANO DE LA AJBM, EN MARCHA



A partir del 13 de marzo ya puedes apuntarte a los diferentes Campus de Verano que organiza la Asociación de Jugadores de Balonmano. Este año los destinos son Palencia y Salamanca.

Los más pequeños pueden disfrutar del balonmano en un entorno rodeado de naturaleza, convivir y compartir experiencias durante una semana con los amigos y conocer a sus ídolos, jugadores de la Liga Loterías Asobal, que participarán con ellos en charlas técnicas y entrenamientos. Aquí tienes todos los detalles de cada uno:

DEL 25 AL 30 DE JUNIO – CARRIÓN DE LOS CONDES (Palencia)

Se celebrará en el Albergue Juvenil “RÍO CARRIÓN” y pueden participar categorías desde benjamín, alevín e infantil. Su coste es de 360 euros.

DEL 12 AL 29 DE JULIO – BÉJAR (Salamanca)

Tendrá lugar en el Albergue Juvenil-Centro de Perfeccionamientos Deportivo LLANO ALTO. Pueden apuntarse a él desde benjamines hasta juveniles y de todas las comunidades autónomas. Su precio es de 410 euros.

DEL 24 AL 31 DE JULIO – PALENCIA

El lugar elegido será el Albergue – Residencia “CASTILLA”, en Palencia. Pueden participar desde benjamines a juveniles de cualquier parte de España y el precio es como el anterior: 410 euros.

INSCRIPCIONES

Se pueden hacer a partir del día 13 de marzo llamando a la oficina de la AJBM, en el 911272700, o escribiendo al correo electrónico: Claudio@ajbm.es. A los participantes se les entregará una equipación completa con zapatillas de balonmano, un balón reglamentario y una mochila de la marca Munich, así como una camiseta del Campus AJBM, unas bermudas y dos pares de calcetines de la marca Rasán.



LOS CLUBS CONOCEN AL NUEVO DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN



El presidente de la Federación Madrileña, José Javier Hombrados, ha presentado este lunes al nuevo departamento de Comunicación de la entidad. Es una de las áreas clave para el nuevo proyecto y para poder cumplir los objetivos de difusión y promoción del balonmano madrileño.

La nueva responsable de comunicación, Ma Ángeles Pons, quiso convocar a todos los Clubs a una reunión para conocerles en persona y presentarles las novedades que se irán produciendo en este ámbito, además de coordinar la comunicación las personas que se encargan de la difusión en cada Club. Además, también quiso explicarles las líneas a seguir para trabajar todos juntos de cara a aumentar la visibilidad del deporte, de los Clubs y de la Federación.

“Para poder conseguir una buena imagen de marca de la Federación y difusión del balonmano necesitamos trabajar todos juntos en esta área tan importante. Queremos que el gabinete de prensa de la Federación sea el vuestro, que uséis la plataforma que tenemos para que entre todos hagamos fuerza y consigamos mayor repercusión” señaló el presidente, tras agradecer la presencia de los Clubs, a esta cita tan importante.

Radio FMBM y Formación

Entre los proyectos que se lanzarán en breve, como el cambio a una nueva web y reforzar el canal de Youtube, se encuentra la realización de un programa de radio semanal por internet, que se grabará en la Federación con todos los protagonistas del balonmano madrileño. También se quiere ayudar a los clubs en este ámbito con varias jornadas de formación en comunicación, redes sociales y en todo lo que abarca esta área de cara a una mejor coordinación entre todos y que puedan aprovechar al máximo el departamento.

El gabinete de prensa está formado por diferentes colaboradores que se encargarán de varios ámbitos de la comunicación. En redes sociales, Noel Barberá, en la parte audiovisual, Jorge Moreno y en la radio, Alfredo Domínguez. Estarán coordinados por Ma Ángeles Pons, ex jefa de prensa del Balonmano Ciudad Real y Balonmano Atlético de Madrid y, ahora, directora de la Agencia Comunica Tu Flow, que será la encargada de dar los servicios de prensa a la Federación Madrileña de Balonmano.



SEGUNDA REUNIÓN DE LA COMISIÓN TÉCNICA



Esta semana ha comenzado con una nueva cita de trabajo para todos los miembros que forman la Comisión Técnica, órgano de nueva creación, en la Federación Madrileña de Balonmano. Los lunes, uno al mes, tendrá lugar esta reunión de la CT para ir perfilando las líneas estratégicas del trabajo a seguir en cada área.

Punto por punto se fueron repasando, durante 4 horas, las ideas y propuestas de cada departamento para ir conformando ese Plan Estratégico y apuntando cada

responsable las acciones que son más prioritarias. Cada encargado fue desgranando el borrador de propuestas para ir explicando las acciones y confirmando la ejecución de diferentes aspectos. La próxima cita será ya el 6 de marzo.

La Comisión Técnica está formada, además del presidente, José Javier Hombrados y el vicepresidente, Aitor Canibe, por las siguientes áreas y responsables:

Área de Selecciones Territoriales – Raúl Feito

Área de Detección de Talentos – Iván Enríquez

Área de Formación – José Fernando Blanco

Área de Balonmano Playa – Pedro Moreno

Área de Promoción Deportiva – Ignacio Moyano

Área de Mujer y Deporte – Lola Pereda de la Cruz

Comité Técnico de Árbitros – David Monjo

Área de Competiciones – Eduardo Donderis

También se han incorporado al equipo, Daniel Sánchez Nieves, como coordinador de la comisión, Tomás Vallés, asesor de la Comisión Técnica y Antonio Alcazár, asesor a la presidencia.

DIVISION DE HONOR FEMENINAINDICE**JORNADA Nº 15**

ESENCIA 27 ULE CLEBA LEON BM.	AULA VALLADOLID	22-29
SUPER AMARA BERA BERA	ELCHE MUSTANG	25-15
PROSETECNISA ZUAZO	H. CANYAMELAR VALENCIA	28-20
ROCASA GRAN CANARIA ACE	KH-7 BM. GRANOLLERS	22-20
GODOY MACEIRA BM PORRIÑO	RINCON FERTILIDAD MALAGA	19-25
MECALIA ATL. GUARDES	B.M.C. MAVI NUEVAS TECNOLOGIAS	23-18
HELVETIA BM. ALCOBENDAS	BM. BASE VILLAVERDE	22-23

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	SUPER AMARA BERA BERA	15	14	0	1	0	428	309	28
2	MECALIA ATL. GUARDES	15	13	0	2	0	420	318	26
3	ROCASA GRAN CANARIA ACE	15	12	0	3	0	428	363	24
4	PROSETECNISA ZUAZO	15	11	0	4	0	390	359	22
5	RINCON FERTILIDAD MALAGA	15	8	2	5	0	405	392	18
6	GODOY MACEIRA BM PORRIÑO	15	9	0	6	0	382	379	18
7	AULA VALLADOLID	15	8	1	6	0	428	417	17
8	B.M.C. MAVI NUEVAS TECNOLOGIAS	15	6	1	8	0	361	370	13
9	KH-7 BM. GRANOLLERS	15	4	1	10	0	375	376	9
10	HELVETIA BM. ALCOBENDAS	15	4	1	10	0	326	377	9
11	ELCHE MUSTANG	15	4	0	11	0	360	412	8
12	H. CANYAMELAR VALENCIA	15	3	1	11	0	340	400	7
13	BM. BASE VILLAVERDE	15	2	2	11	0	385	477	6
14	ESENCIA 27 ULE CLEBA LEON BM.	15	2	1	12	0	347	426	5



DIVISION DE HONOR FEMENINA

EQUIPOS	SUPER AMARA BERA-BERA	BM BASE VILLAVERDE	AULA VALLADOLID	HELVETIA BM ALCOBENDAS	BM ELCHE MUSTANG	MECALIA ATL. GUARDES	CANYAMELAR VALENCIA	BM PORRIÑO	KH7 BM GRANOLLERS	BM ROCASA GRAN CANARIA ACE	RINCON FERTILIDAD MALAGA	PROSETECNISA ZUAZO	BMC MAVI NUEVAS TECNOLOGIAS	ESENCIA 27 ULE C.LE.BA. LEON BM
SUPER AMARA BERA-BERA	48-13	26-23		25-15	28-22	28-18			25-21	29-22				25-15
BM BASE VILLAVERDE		35-35	23-25			31-36	28-33			33-33	27-30			19-28
AULA VALLADOLID	28-25		33-26	22-23			25-30	26-24				25-28	28-25	37-26
HELVETIA BM ALCOBENDAS	22-25	22-23		27-23	17-31			12-23	25-33				22-18	
BM ELCHE MUSTANG	27-29	27-25			23-30	20-25			22-32	26-31	25-26			33-23
MECALIA ATL. GUARDES		37-26	35-22			33-17	24-19			22-18	26-21	23-18		
CANYAMELAR VALENCIA			24-30	16-23			21-25	22-22	20-30			19-21	28-34	28-24
BM PORRIÑO	21-33			25-22	35-21			24-23	24-29	19-25			22-21	
KH7 BM GRANOLLERS	20-28	36-23			28-34	20-22		31-30		20-22	24-25			25-21
BM ROCASA GRAN CANARIA ACE		37-33	29-32			25-22	22-21		22-20		33-23	30-24		
RINCON FERTILIDAD MALAGA			39-33	32-19		25-32	29-25	24-26				26-23	25-25	28-23
PROSETECNISA ZUAZO	24-21			24-22	29-20		28-20	26-19	36-32				27-21	
BMC MAVI NUEVAS TECNOLOGIAS	21-30	25-18		24-18	25-21	23-27			29-27	28-27				
ESENCIA 27 ULE C.LE.BA. LEON BM		25-28	22-29	24-24		16-34		26-30		24-36		23-26	27-24	

SIGUIENTE JORNADA Nº 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
ELCHE MUSTANG	AULA VALLADOLID	25/02/2017	18:00	P. MPAL. DE CARRUS
H. CANYAMELAR VALENCIA	SUPER AMARA BERA BERA	25/02/2017	19:30	P. MPAL. EL CABANAL
KH-7 BM. GRANOLLERS	PROSETECNISA ZUAZO	25/02/2017	17:00	PALAU D'ESPORTS DE GRANOLLERS
RINCON FERTILIDAD MALAGA	ROCASA GRAN CANARIA ACE	25/02/2017	18:30	CIUDAD DEP. DE CARRANQUE
B.M.C. MAVI NUEVAS TECNOLOGIAS	GODOY MACEIRA BM PORRIÑO	25/02/2017	17:30	PAB. DEPORTES MPAL. LA ARENA
BM. BASE VILLAVERDE	MECALIA ATL. GUARDES	25/02/2017	16:30	CDM. PLATA Y CASTAÑAR
HELVETIA BM. ALCOBENDAS	ESENCIA 27 ULE CLEBA LEON BM.	25/02/2017	18:00	P. MPAL. DE LOS SUEÑOS

DIVISION DE PLATA MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE**JORNADA Nº 21**

MMT SEGUROS ZAMORA	BM. ALARCOS CIUDAD REAL	30-24
CAJASUR CORDOBA DE BALONMANO	SECIN GROUP BM. ALCOBENDAS	27-28
GIJÓN JOVELLANOS	F.C. BARCELONA B LASSA	30-36
CISNE COLEGIO LOS SAUCES	ZUMOSOL ARS PALMA DEL RIO	20-17
AMENABAR ZKE	CLUB HANDBOL BORDILS	18-19
VIVEROS HEROL BM. NAVA	S.D. TEUCRO	28-29
BM. TORRELAVEGA	R.G.C. COVADONGA	31-28
TOLOSA C.F. ESKUBALOIA	BMC	24-25

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 21

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	S.D. TEUCRO	21	18	1	2	613	537	37	76
2	F.C. BARCELONA B LASSA	21	15	2	4	656	573	32	83
3	ZUMOSOL ARS PALMA DEL RIO	21	16	0	5	566	488	32	78
4	MMT SEGUROS ZAMORA	21	15	1	5	529	469	31	60
5	SECIN GROUP BM. ALCOBENDAS	21	10	5	6	595	561	25	34
6	BM. TORRELAVEGA	21	11	2	8	552	522	24	30
7	BM. ALARCOS CIUDAD REAL	21	11	2	8	562	563	24	-1
8	CISNE COLEGIO LOS SAUCES	21	11	1	9	592	575	23	17
9	R.G.C. COVADONGA	21	10	1	10	555	551	21	4
10	BMC	21	7	4	10	528	545	18	-17
11	CLUB HANDBOL BORDILS	21	7	3	11	505	544	17	-39
12	CAJASUR CORDOBA DE BALONMANO	21	7	1	13	540	572	15	-32
13	VIVEROS HEROL BM. NAVA	21	7	1	13	532	568	15	-36
14	AMENABAR ZKE	21	6	2	13	470	523	14	-53
15	GIJÓN JOVELLANOS	21	2	1	18	465	580	5	-115
16	TOLOSA C.F. ESKUBALOIA	21	1	1	19	517	606	3	-89



DIVISION DE PLATA MASCULINA – GRUPO UNICO

INDICE

EQUIPOS	BM CISNE	S.D. TEUCRO	JUANFERSA COMUNICALIA	RGC COVADONGA	CAJASUR CORDOBA DE BALONMANO	BMC	BM ALARCOS CIUDAD REAL	TOLOSA CF ESKUBALOIA	SECIN GROUP BM ALCOBENDAS	BM TORRELAVEGA	FC BARCELONA 'B' LASSA	BM NAVA	ZUMOSOL ARS PALMA DEL RIO	AMENABAR ZKE	HANDBOL BORDILS	BALONMANO ZAMORA
BM CISNE			32-26	28-25	32-21		29-25	40-35	28-28		28-35	30-18	20-17		33-26	22-21
S.D. TEUCRO	32-31			31-28	37-30	24-22		29-20	32-28	27-25		29-23	33-27			28-23
JUANFERSA COMUNICALIA	22-23	24-33			27-24	22-24	22-25		26-26	22-31	30-36		22-24	19-21		16-23
RGC COVADONGA		25-30	29-22			28-29	27-28	31-27		28-26	26-25			30-25	31-27	21-24
CAJASUR CORDOBA DE BALONMANO	27-26		25-26	24-24			30-27	33-24	27-28			26-25		25-19	33-25	21-26
BMC	24-27	31-27		22-28	38-29			26-18	27-27			23-26	19-25		30-28	24-24
BM ALARCOS CIUDAD REAL	32-28	27-28	24-19		27-26	26-24			34-27	20-31		29-24	29-33	21-25		29-25
TOLOSA CF ESKUBALOIA		26-29	27-24	27-28		24-25	23-28			26-27	27-31		29-30	20-22	22-22	
SECIN GROUP BM ALCOBENDAS	36-31		33-17	32-23	31-28			35-24		23-28	32-31	26-26		25-23	35-27	29-30
BM TORRELAVEGA	33-23	24-28		31-28	27-21	21-21			24-21		28-28	30-33	24-25		22-21	
FC BARCELONA 'B' LASSA	37-30	31-31	35-24		30-25	35-30	31-23	36-28		29-24		34-28	33-28	25-19		24-32
BM NAVA		28-29	29-21	21-28			24-27	23-22	26-23		29-34		29-27	29-21	24-26	
ZUMOSOL ARS PALMA DEL RIO	29-27			29-20	23-19	32-22		33-25	22-23	29-17		29-22		22-15	31-17	23-18
AMENABAR ZKE	26-24	20-29			25-20	24-20	30-30		27-27	22-30	24-31		25-29		18-19	
HANDBOL BORDILS		21-26	30-15	18-25		27-27	27-27	30-23		20-23	27-25	28-24		23-22		
BALONMANO ZAMORA		23-21	26-19	26-22	25-26	24-20	30-24	24-20		27-26		26-21		25-17	28-16	

SIGUIENTE JORNADA Nº 22

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
SECIN GROUP BM. ALCOBENDAS	BM. ALARCOS CIUDAD REAL	25/02/2017	20:00	P. MPAL. DE LOS SUEÑOS
CAJASUR CORDOBA DE BALONMANO	F.C. BARCELONA B LASSA	25/02/2017	20:00	PALACIO MPAL. DE VISTA ALEGRE
ZUMOSOL ARS PALMA DEL RIO	GIJÓN JOVELLANOS	25/02/2017	18:00	P. M. PALMA DEL RIO EL PANDERO
CLUB HANDBOL BORDILS	CISNE COLEGIO LOS SAUCES	25/02/2017	20:00	P. M. D'ESPORTS DE BORDILS "BLANC I VERD"
S.D. TEUCRO	AMENABAR ZKE	25/02/2017	20:30	P. M. DE DEPORTES DE PONTEVEDRA
R.G.C. COVADONGA	VIVEROS HEROL BM. NAVA	25/02/2017	20:00	P. BRAULIO GARCIA (RGC COVAD.)
BMC	BM. TORRELAVEGA	25/02/2017	20:00	C. D. M. FCO FERNANDEZ OCHOA
TOLOSA C.F. ESKUBALOIA	MMT SEGUROS ZAMORA	25/02/2017	18:30	POLIDEPORTIVO USABAL

PRIMERA^aESTATAL MASCULINA – GRUPO “B”INDICE**JORNADA Nº 20**

ACV BM. SANTOÑA	BM. PINTO	25-23
CRONISTAR OVIEDO BM.	VALCO PANAMA BM. CORRALES	19-30
BM. COLINDRES	CAFES TOSCAF ATLETICA	27-29
BM. SORIA	UNIVERSIDAD DE LEON ADEMAR	27-34
UNIVERSIDAD DE VALLADOLID	GEROVIDA BM. ARROYO	21-22
SAFA METLIFE	BM. GUADALAJARA	35-20
BM. CIUDAD DE SALAMANCA	VINOSVETUSTA.COM VILLA DE ARANDA	28-26
JESMON BM. LEGANÉS	BNFIT BM. SANSE	20-27

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 20

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	ACV BM. SANTOÑA	20	17	1	2	549	458	35	91
2	SAFA METLIFE	20	16	1	3	539	457	33	82
3	CAFES TOSCAF ATLETICA	20	14	2	4	520	470	30	50
4	UNIVERSIDAD DE LEON ADEMAR	20	12	2	6	568	512	26	56
5	BNFIT BM. SANSE	20	12	1	7	523	473	25	50
6	VALCO PANAMA BM. CORRALES	20	10	1	9	539	511	21	28
7	BM. SORIA	20	10	1	9	567	512	21	55
8	UNIVERSIDAD DE VALLADOLID	20	10	0	10	528	510	20	18
9	BM. PINTO	20	8	3	9	520	525	19	-5
10	GEROVIDA BM. ARROYO	20	8	2	10	514	547	18	-33
11	VINOSVETUSTA.COM VILLA DE ARANDA	20	8	2	10	524	552	18	-28
12	CRONISTAR OVIEDO BM.	20	6	4	10	455	478	16	-23
13	JESMON BM. LEGANÉS	20	6	2	12	469	539	14	-70
14	BM. CIUDAD DE SALAMANCA	20	6	0	14	470	544	12	-74
15	BM. COLINDRES	20	3	1	16	464	566	7	-102
16	BM. GUADALAJARA	20	2	1	17	420	515	5	-95



PRIMERA ESTATAL MASCULINA - GRUPO "B"

INDICE

EQUIPOS	CAFE'S TOSCAF ATLETICA	SAFA METLIFE	VALCO PANAMA BM CORRALES	BM CIUDAD DE SALAMANCA	BM PINTO	JESMON BM LEGANES	ACV BM SANTONA	VINOSVETUSTA.COM VILLA DE ARANDA	CRONISTAR BASE OVIEDO	BM GUADALAJARA	BM COLINDRES	GEROVIDA BM ARROYO	BM SORIA	UNIVERSIDAD DE LEON ADEMAR	UNIVERSIDAD DE VALLADOLID	BNFIT BM SANSE
CAFE'S TOSCAF ATLETICA			36-23	23-17	26-20		23-25	32-24	26-17		28-23	26-25			27-24	27-25
SAFA METLIFE	27-21			31-22	25-21	32-23		30-32	26-24	35-20		32-21	26-25			24-22
VALCO PANAMA BM CORRALES	29-25	24-27			26-21	32-24	18-23		29-21	32-23			34-26	29-27		29-32
BM CIUDAD DE SALAMANCA		19-28	19-22			21-20	26-33	28-26		22-21	24-22			32-29	26-35	30-28
BM PINTO	24-30		24-24	25-21			28-27	31-30			34-21	33-25		33-33	38-28	24-23
JESMON BM LEGANES	19-19	21-24		25-23	25-25			34-18	25-22			30-27	20-33		21-29	20-27
ACV BM SANTONA	32-21	25-22	25-21		25-23	31-27			20-20	34-22		36-23	23-21	29-25		25-24
VINOSVETUSTA.COM VILLA DE ARANDA		24-27	36-33	32-25			25-26			24-24	23-23		36-28	23-22	31-19	
CRONISTAR BASE OVIEDO	18-24		19-30	30-28	24-28			22-25		20-19	26-14	22-22		25-28	30-24	23-23
BM GUADALAJARA	17-22	22-28			28-19	20-24			19-24		25-20	25-26	19-25		22-25	
BM COLINDRES	27-29	23-22	19-26			26-30	16-31	23-29		27-21		26-33	30-24	29-32		23-30
GEROVIDA BM ARROYO			32-28	30-22			24-23	34-29	21-21		26-21		30-31	28-32	22-23	
BM SORIA	27-27			34-21	35-28	41-24		29-24	21-22	31-12		33-20		27-34	30-24	27-29
UNIVERSIDAD DE LEON ADEMAR	27-28	22-22			25-21	32-15	25-27		26-25	31-23	32-25		29-19			
UNIVERSIDAD DE VALLADOLID		25-27	26-25	29-24		27-24	24-29	29-13		24-17	41-26	21-22		28-30		
BNFIT BM SANSE		21-24	26-25	21-20	24-20	30-18		33-20		22-21		33-23		24-27	26-23	

SIGUIENTE JORNADA Nº 21

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BNFIT BM. SANSE	ACV BM. SANTONA	25/02/2017	19:30	PABELLON MUNICIPAL VALVANERA
BM. PINTO	CRONISTAR OVIEDO BM.	25/02/2017	18:00	PAB. M. SANDRA AGUILAR (PINTO)
VALCO PANAMA BM. CORRALES	BM. COLINDRES	25/02/2017	17:00	PAB. MPAL. CORRALES
CAFE'S TOSCAF ATLETICA	BM. SORIA	25/02/2017	18:00	P. MPAL. LA MAGDALENA
UNIVERSIDAD DE LEON ADEMAR	UNIVERSIDAD DE VALLADOLID	26/02/2017	12:00	P. UNIVERSITARIO "HANSI RODRIGUEZ"
GEROVIDA BM. ARROYO	SAFA METLIFE	25/02/2017	18:00	P. MPAL. DE LA FLECHA
BM. GUADALAJARA	BM. CIUDAD DE SALAMANCA	26/02/2017	12:30	P. M. DAVID SANTAMARIA
VINOSVETUSTA.COM VILLA DE ARANDA	JESMON BM. LEGANES	25/02/2017	19:45	POL. PRINCIPE DE ASTURIAS (BU)

DIVISION DE HONOR PLATA FEMENINA – GRUPO “D”INDICE**JORNADA Nº 20**

ADESAL CORDOBA	BM. POZUELO DE CALATRAVA	25-18
UCAM MURCIA	IKERSA URCI ALMERÍA	25-31
VINO DOÑA BERENGUELA BM. BOLAÑOS	LANZAROTE PUERTO DEL CARMEN	21-20
UNIVERSIDAD DE GRANADA	C.B. GETASUR	18-26
BNFIT BM. SANSE	VICAR GOYA	32-22
JESMON BM. LEGANÉS	LANZAROTE ZONZAMAS	31-27
FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD	C. LOS OLIVOS	26-27

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 20

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	ADESAL CORDOBA	20	18	0	2	541	431	36	110
2	LANZAROTE PUERTO DEL CARMEN	20	15	0	5	496	442	30	54
3	VINO DOÑA BERENGUELA BM. BOLAÑOS	20	12	2	6	473	443	26	30
4	VICAR GOYA	19	13	0	6	457	407	26	50
5	BNFIT BM. SANSE	20	11	1	8	533	504	23	29
6	C. LOS OLIVOS	20	11	1	8	508	480	23	28
7	C.B. GETASUR	20	8	5	7	461	460	21	1
8	JESMON BM. LEGANÉS	20	9	3	8	475	479	21	-4
9	FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD	20	8	4	8	529	519	20	10
10	BM. POZUELO DE CALATRAVA	20	7	5	8	494	504	19	-10
11	UNIVERSIDAD DE GRANADA	20	5	2	13	483	528	12	-45
12	UCAM MURCIA	20	4	1	15	438	498	9	-60
13	LANZAROTE ZONZAMAS	20	3	1	16	439	546	7	-107
14	IKERSA URCI ALMERÍA	19	2	1	16	464	550	5	-86



DIVISION DE HONOR PLATA FEMENINA - GRUPO "D"

INDICE

EQUIPOS	BM GETASUR	UNIVERSIDAD DE GRANADA	LANZAROTE PUERTO DEL CARMEN	BNFIT BM SANSE	URCI ALMERIA	JESMON BM LEGANES	BM POZUELO DE CALATRAVA	FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD	ADESAL CORDOBA	LANZAROTE ZONZAMAS	UCAM MURCIA	VICAR GOYA	BM BOLAÑOS	C. LOS OLIVOS
BM GETASUR		28-25	14-21		31-20	26-19	27-27		19-28	19-19	23-22		20-18	23-17
UNIVERSIDAD DE GRANADA	18-26		22-21	25-25		21-25	25-25	29-34		31-16	32-21	25-30		22-24
LANZAROTE PUERTO DEL CARMEN	25-23			26-25	33-24		26-25	25-19	23-27		24-17	26-25	20-24	25-22
BNFIT BM SANSE	24-22	31-24			36-26	24-20		30-27	25-31	31-18		32-22	22-27	28-25
URCI ALMERIA	30-31	24-31	23-19			28-28	20-27		22-29	26-25	22-28			24-28
JESMON BM LEGANES		23-21	16-21	27-18			27-25	23-23		31-27	27-23	21-29	31-24	26-23
BM POZUELO DE CALATRAVA	22-22		25-24	25-31	26-23			30-31	16-28	30-23		22-18	22-22	24-24
FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD	29-29	34-23		28-24	28-26	27-27			29-25	32-24	30-22		25-25	26-27
ADESAL CORDOBA	25-19	30-21	29-28		28-24	24-23	25-18	28-21		24-12	24-17	24-22		30-18
LANZAROTE ZONZAMAS		21-23	21-25	24-35		22-25	33-34		25-34		32-31	19-22	22-21	
UCAM MURCIA	21-21		18-24	24-28	25-31	17-15	22-27	26-19		23-19		18-22	19-20	23-29
VICAR GOYA	24-21	27-17		26-15	29-23		26-20	28-23	18-20		29-21		24-20	
BM BOLAÑOS	26-17	27-25	21-20	26-21	30-21	28-19		24-21	31-28	20-24		19-14		
C. LOS OLIVOS		36-23	24-25	31-28	28-22	28-22	27-24	24-23		29-13		21-22	23-27	

SIGUIENTE JORNADA Nº 21

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
C. LOS OLIVOS	ADESAL CORDOBA	26/02/2017	12:30	P. FRAY FRANCISCO BAÑOS - C. LOS OLIVOS
BM. POZUELO DE CALATRAVA	UCAM MURCIA	25/02/2017	16:30	P. MPAL. LAS ESPARTANAS DE POZUELO DE CALATRAVA
IKERSA URCI ALMERIA	VINO DOÑA BERENGUELA BM. BOLAÑOS	25/02/2017	19:00	PABELLON MUNICIPAL DE VIATOR
LANZAROTE PUERTO DEL CARMEN	UNIVERSIDAD DE GRANADA	25/02/2017	20:00	P. MPAL. DE TIAS
C.B. GETASUR	BNFIT BM. SANSE	26/02/2017	12:00	PABELLON ALHONDIGA
VICAR GOYA	JESMON BM. LEGANÉS	25/02/2017	18:00	PAB. M. JOSE CANO, LA GANGOSA
LANZAROTE ZONZAMAS	FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD	25/02/2017	19:00	P. MPAL. SAN BARTOLOME

SEGUNDA NACIONAL MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE**JORNADA Nº 16**

OSUNA MADRID	BM BASE VILLAVERDE	30-19 **
BM COSLADA	CD IPLACEA	22-31 **
BACOVI	BM ALCOBENDAS	17-26 **
SAN FERNANDO PADRE PIQUER	TAJAMAR-CONCEPCION	23-24 **
SALESIANOS ESTRECHO	BM DAGANZO	19-27 **
BM SANSE	BMC	22-24 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 16

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	OSUNA MADRID	15	15	0	0	452	318	30	134
2	BM DAGANZO	16	9	3	4	407	385	21	22
3	BMC	16	9	2	5	411	375	20	36
4	CD IPLACEA	16	9	1	6	433	411	19	22
5	BACOVI	16	9	1	6	441	407	19	34
6	TAJAMAR-CONCEPCION	15	8	2	5	328	313	18	15
7	BM ALCOBENDAS	16	8	2	6	407	371	18	36
8	BM BASE VILLAVERDE	16	4	3	9	349	396	11	-47
9	SALESIANOS ESTRECHO	16	3	3	10	371	428	9	-57
10	SAN FERNANDO PADRE PIQUER	16	4	1	11	405	458	9	-53
11	BM SANSE	15	3	1	11	344	399	7	-55
12	BM COSLADA	15	2	3	10	338	425	7	-87

SEGUNDA NACIONAL MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE

EQUIPOS	BMC	SALESIANOS ESTRECHO	TAJAMAR-CONCEPCION	BACOVI	CD IPLACEA	OSUNA MADRID	BM COSLADA	BM ALCOBENDAS	SAN FERNANDO PADRE PIQUER	BM DAGANZO	BM SANSE	BALONMANO BASE VILLAVERDE
BMC			24-22	27-31	30-22		31-24	20-27	34-19		29-23	23-23
SALESIANOS ESTRECHO	21-26			24-23	23-24	16-25		29-29	33-26	19-27		18-18
TAJAMAR-CONCEPCION	16-16	25-21		25-27	24-23	16-23			25-16	24-18		21-18
BACOVI		27-25				27-29	25-25	17-26		21-22	33-25	32-22
CD IPLACEA	27-21		22-21	32-29			33-21	25-30		25-29	32-25	30-24
OSUNA MADRID	30-27	39-23		29-28	29-26			35-16	32-23			30-19
BM COSLADA	17-24	22-22	23-21		22-31	20-38		20-23	24-37	26-20		22-26
BM ALCOBENDAS		26-18	17-18	28-32			35-24		36-23	24-24	19-20	
SAN FERNANDO PADRE PIQUER	29-34		23-24	28-34	31-26	23-25		27-25		28-27	24-27	25-29
BM DAGANZO	22-21	34-32			24-24	21-26	34-23		23-23		32-25	25-21
BM SANSE	22-24	34-21	23-27	17-27		19-29	25-25	20-29		23-25		
BM BASE VILLAVERDE		23-26	19-19	23-28	28-31	14-33		19-17			23-16	

SIGUIENTE JORNADA Nº 17

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM BASE VILLAVERDE	BM COSLADA	26/02/2017	13:00	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)
BM ALCOBENDAS	OSUNA MADRID	26/02/2017	13:00	PABELLON DE LOS SUEÑOS (ALCOBENDAS)
CD IPLACEA	SAN FERNANDO PADRE PIQUER	25/02/2017	19:00	VIRGEN DEL VAL, P.M. (ALCALA DE HENARES)
BM DAGANZO	BACOVI	23/02/2017	21:00	DAGANZO, P.M. (DAGANZO)
TAJAMAR-CONCEPCION	BM SANSE	26/02/2017	16:00	TAJAMAR, COL. (MADRID)
BMC	SALESIANOS ESTRECHO	26/02/2017	13:00	FRANCISCO FERNANDEZ OCHOA, CDM (MADRID)

**PRIMERA TERRITORIAL MASCULINA - GRUPO 1/8****INDICE****JORNADA Nº 2**

CORAZONISTAS	SANTA MARIA DEL PILAR	24-21 **
CB GETASUR	CB MOSTOLES	30-27 **
SAN AGUSTIN	VIRGEN DE EUROPA	27-25 **
CB PARLA	MARAVILLAS	20-29 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 2

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CORAZONISTAS	8	6	1	1	218	198	13	20
2	VIRGEN DE EUROPA	8	4	1	3	196	193	9	3
3	SANTA MARIA DEL PILAR	8	4	1	3	199	205	9	-6
4	CB MOSTOLES	8	4	0	4	226	220	8	6
5	MARAVILLAS	8	3	1	4	202	194	7	8
6	CB GETASUR	8	3	0	5	214	223	6	-9
7	SAN AGUSTIN	8	3	0	5	198	202	6	-4
8	CB PARLA	8	3	0	5	205	223	6	-18

EQUIPOS	CORAZONISTAS	CB GETASUR	SAN AGUSTIN	CB PARLA	MARAVILLAS	SANTA M ^a DEL PILAR	CB MOSTOLES	VIRGEN DE EUROPA
CORAZONISTAS	33-25	22-18	32-27		24-21			
CB GETASUR	32-33		28-25	29-30			30-27	
SAN AGUSTIN	22-24	19-20		25-23				27-25
CB PARLA	28-25	29-28	26-30		20-29			
MARAVILLAS	25-25					24-25	24-22	26-27
SANTA MARIA DEL PILAR		27-22			25-23		36-28	23-23
CB MOSTOLES			34-32		28-31	32-22		32-27
VIRGEN DE EUROPA				25-22	22-20	29-20	18-23	

SIGUIENTE JORNADA Nº 3

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CB MOSTOLES	CORAZONISTAS	26/02/2017	20:00	VILLAFONTANA, P. (MOTOLE)
CB GETASUR	VIRGEN DE EUROPA	26/02/2017	16:30	LA ALHONDIGA, P.M. (GETAFE)
MARAVILLAS	SAN AGUSTIN	25/02/2017	20:00	MARAVILLAS, COL. (MADRID)
SANTA MARIA DEL PILAR	CB PARLA	25/02/2017	18:15	SANTA MARIA DEL PILAR, COL.

PRIMERA TERRITORIAL MASCULINA – GRUPO 9/16INDICEJORNADA Nº 2

PADRE PIQUER SAN FERNANDO	CMU CHAMINADE LOYOLA	23-30 **
ZIURY CD VALLECAS	CB LEGANES	24-20 **
MENESIANOS	CB TRES CANTOS	27-34 **
BM ALCOBENDAS	BALONMANO CHINCHON	23-24 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 2

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
9	CMU CHAMINADE LOYOLA	8	8	0	0	235	188	16	47
10	BALONMANO CHINCHON	8	5	0	3	197	193	10	4
11	PADRE PIQUER SAN FERNANDO	8	4	1	3	204	201	9	3
12	MENESIANOS	7	3	2	2	178	176	8	2
13	ZIURY CD VALLECAS	8	3	2	3	184	183	8	1
14	BM ALCOBENDAS	8	2	1	5	172	189	5	-17
15	CB TRES CANTOS	8	2	0	6	200	216	4	-16
16	CB LEGANES	7	1	0	6	161	185	2	-24

EQUIPOS	PADRE PIQUER SAN FERNANDO	ZIURY CD VALLECAS	MENESIANOS	BM ALCOBENDAS	BALONMANO CHINCHON	CMU CHAMINADE LOYOLA	CB LEGANES	CB TRES CANTOS
PADRE PIQUER SAN FERNANDO		24-30	27-28	23-20		23-30		
ZIURY CD VALLECAS	26-27		25-25	19-19			24-20	
MENESIANOS	27-27	23-15		30-19				27-34
BM ALCOBENDAS	20-30	21-25	29-18		23-24			
BALONMANO CHINCHON	20-23					25-29	26-22	25-21
CMU CHAMINADE LOYOLA		24-20			31-24		33-21	37-31
CB LEGANES					22-25	24-25		22-25
CB TRES CANTOS				20-21	22-28	20-26	27-30	

SIGUIENTE JORNADA Nº 3

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CB LEGANES	PADRE PIQUER SAN FERNANDO	26/02/2017	13:00	OLIMPIA, P. (LEGANES)
CB TRES CANTOS	ZIURY CD VALLECAS	26/02/2017	12:30	MIGUEL DE CERVANTES, P.
BALONMANO CHINCHON	MENESIANOS	25/02/2017	18:30	CHINCHON, P.M. (CHINCHON)
CMU CHAMINADE LOYOLA	BM ALCOBENDAS	26/02/2017	16:00	JOSE MARIA CAGIGAL, P.M. (MADRID)

SEGUNDA TERRITORIAL MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE**JORNADA Nº 15**

Descansa	OSUNA MADRID	
BM TORREJON PROMESAS	BACOVI	24-24 **
BM COSLADA	COLEGIO ALAMEDA DE OSUNA	16-28 **
DISTRITO 21	STA. M ^a DEL PILAR	23-24 **
TAJAMAR-CONCEPCION	OCIREBI NOMAJ	29-18 **
RECUERDO	CORAZONISTAS B	22/02/2017

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	COLEGIO ALAMEDA DE OSUNA	14	11	1	2	366	317	23	49
2	OSUNA MADRID	12	11	0	1	327	235	22	92
3	TAJAMAR-CONCEPCION	14	11	0	3	372	288	22	84
4	CORAZONISTAS B	13	8	0	5	370	335	16	35
5	RECUERDO	12	6	0	6	309	336	12	-27
6	BM TORREJON PROMESAS	14	5	2	7	362	394	12	-32
7	OCIREBI NOMAJ	14	5	0	9	341	363	10	-22
8	STA. M ^a DEL PILAR	13	5	0	8	303	323	10	-20
9	BACOVI	13	4	1	8	289	345	9	-56
10	BM COSLADA	13	3	0	10	286	343	6	-57
11	DISTRITO 21	14	2	0	12	310	356	4	-46

SEGUNDA TERRITORIAL MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE

EQUIPOS	TAJAMAR-CONCEPCION	STA. M ^a DEL PILAR	BM COSLADA	BACOVI	OSUNA MADRID	BM TORREJON PROMESAS	COLEGIO ALAMEDA DE OSUNA	DISTRITO 21	OCIREBI NOMAJ	RECUERDO	CORAZONISTAS B
TAJAMAR-CONCEPCION			31-20	28-19	24-25		29-24	25-19	29-18		23-19
STA. M ^a DEL PILAR	18-25			17-22	14-19	28-31		22-19	24-25		
BM COSLADA	17-35	28-30			16-21	37-20	16-28		23-37	14-22	
BACOVI		18-27	17-22			32-31	25-33				27-30
OSUNA MADRID	28-14		29-17	33-18			21-22	22-17			31-23
BM TORREJON PROMESAS	19-37	28-22		24-24	25-31			24-26	26-18		27-26
COLEGIO ALAMEDA DE OSUNA	20-17	23-18	26-24			28-28		26-23	23-20	23-25	
DISTRITO 21		23-24	20-27	19-25			24-29		22-23	24-28	25-23
OCIREBI NOMAJ	22-26			19-20	17-29	24-31		29-26		33-22	29-32
RECUERDO	20-29	30-32		27-26	28-38	30-24	20-30		30-27		
CORAZONISTAS B		32-27	27-25	35-16		31-24	27-31	29-23		36-27	

SIGUIENTE JORNADA Nº 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM TORREJON PROMESAS	Descansa	26/02/2017		JOAQUIN BLUME, C.D. (T. ARDOZ)
COLEGIO ALAMEDA DE OSUNA	OSUNA MADRID	26/02/2017	10:45	ALAMEDA OSUNA, COL. (MADRID)
BACOVI	DISTRITO 21	26/02/2017	20:00	LORENZO RICO, P.M. (COLMENAR VIEJO)
OCIREBI NOMAJ	BM COSLADA	26/02/2016		APLAZADO
STA. M ^a DEL PILAR	RECUERDO	26/03/2017		APLAZADO
BM TORREJON PROMESAS	Descansa	26/02/2017		JOAQUIN BLUME, C.D. (T. ARDOZ)



TERCERA TERRITORIAL MASCULINA – GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 15

CD VALLECAS	Descansa	
MARAVILLAS	CB TRES CANTOS	42-16 **
CENTRAL OPTICA BM GUADA	MENESIANOS	34-12 **
CORAZONISTAS A	CD IPLACEA	20-20 **
CB PARLA	BM PINTO	21-32 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CD IPLACEA	14	11	1	2	408	303	23	105
2	MARAVILLAS	12	10	0	2	371	267	20	104
3	BM PINTO	14	9	1	4	371	337	19	34
4	CD VALLECAS	13	7	0	6	275	275	14	0
5	CENTRAL OPTICA BM GUADA	13	7	0	6	351	317	14	34
6	CORAZONISTAS A	13	5	2	6	346	319	12	27
7	CB PARLA	12	5	0	7	317	341	10	-24
8	CB TRES CANTOS	13	1	0	12	278	415	2	-137
9	MENESIANOS	12	1	0	11	196	339	2	-143



TERCERA TERRITORIAL MASCULINA – GRUPO UNICO

INDICE

EQUIPOS	CORAZONISTAS A	BM PINTO	CB PARLA	CD IPLACEA	CENTRAL OPTICA BM GUADA	CB TRES CANTOS	MARAVILLAS	MENESIANOS	CD VALLECAS
CORAZONISTAS A		24-24	35-29	20-20	29-32	36-18		30-14	16-24
BM PINTO	24-21		34-25	24-27		33-23	29-33		21-20
CB PARLA	30-24	21-32		19-31	30-29		26-39	29-20	22-16
CD IPLACEA	29-21	25-29			26-22	41-20	30-21	35-13	32-22
CENTRAL OPTICA BM GUADA	24-30	22-20	36-32			36-23	27-25	34-12	24-26
CB TRES CANTOS		26-32	22-33	31-38			17-30	21-18	20-30
MARAVILLAS	31-28	33-22		33-24	27-18	42-16		31-10	
MENESIANOS	20-32	18-27		12-26	18-30	26-24			
CD VALLECAS		19-20	23-21	16-24	19-17	20-17	20-26	20-15	

SIGUIENTE JORNADA Nº 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
MARAVILLAS	CD VALLECAS	26/02/2017	13:00	MARAVILLAS, COL. (MADRID)
MENESIANOS	Descansa	26/02/2017		MENESIANO, COL. (MADRID)
CB TRES CANTOS	CORAZONISTAS A	26/02/2017	09:45	MIGUEL DE CERVANTES, P. (TRES CANTOS)
BM PINTO	CENTRAL OPTICA BM GUADA	25/02/2017	16:00	SANDRA AGUILAR, P.M. (PINTO)
CD IPLACEA	CB PARLA	26/02/2017	11:30	VIRGEN DEL VAL, P.M. (ALCALA DE HENARES)

VETERANOS – PRIMERA FASE – GRUPO AINDICE**JORNADA Nº 9**

BALONMANO VALLEKAS	BM VETERANOS HERRERA	21-40 **
BM CIUDAD DE ALCORCON	BM GUADALAJARA	25-18 **
BM CIUDAD DE PARLA	VIRGEN DE EUROPA	8-29 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 9

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	VIRGEN DE EUROPA	9	9	0	0	263	132	18	131
2	BM VETERANOS HERRERA	9	7	0	2	227	152	14	75
3	BM CIUDAD DE ALCORCON	9	6	0	3	181	148	12	33
4	BM GUADALAJARA	9	2	0	7	133	206	4	-73
5	BM CIUDAD DE PARLA	9	2	0	7	127	215	4	-88
6	BALONMANO VALLEKAS	9	1	0	8	159	237	2	-78

EQUIPOS	BM CIUDAD DE ALCORCON	VIRGEN DE EUROPA	BM CIUDAD DE PARLA	BM GUADALAJARA	BALONMANO VALLEKAS	BM VETERANOS HERRERA
BM CIUDAD DE ALCORCON		19-22	23-10	25-18	22-14	15-17
VIRGEN DE EUROPA	21-16		37-13	41-12		30-23
BM CIUDAD DE PARLA	16-22	8-29		17-19	18-17	11-27
BM GUADALAJARA	14-20	0-10			24-21	13-25
BALONMANO VALLEKAS	16-19	19-47	19-20	22-21		21-40
BM VETERANOS HERRERA		22-26	22-14	25-12	26-10	

SIGUIENTE JORNADA Nº 9

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM VETERANOS HERRERA	BM CIUDAD DE ALCORCON	24/02/2017	21:00	UNI. AUTON. MADRID, POL. (MADRID)
VIRGEN DE EUROPA	BALONMANO VALLEKAS	25/02/2017	19:30	VIRGEN DE EUROPA, COL. (BOADILLA DEL MONTE)
BM GUADALAJARA	BM CIUDAD DE PARLA	26/02/2017	11:00	CAMARMA DE ESTERUELAS, P.M.

**VETERANOS – PRIMERA FASE – GRUPO B****INDICE****JORNADA Nº 9**

MIRASIERRA BM	Descansa	
CB MOSTOLES	CB PARLA	25-28 **
BM LEGANES	CB TRES CANTOS	20-22 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 9

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CB MOSTOLES	8	7	0	1	246	152	14	94
2	CB PARLA	7	6	0	1	212	175	12	37
3	MIRASIERRA BM	7	3	0	4	135	158	6	-23
4	CB TRES CANTOS	7	2	0	5	164	215	4	-51
5	BM LEGANES	7	0	0	7	116	173	0	-57

EQUIPOS	BALONMANO MOSTOLES	CB TRES CANTOS	BM LEGANES	CB PARLA	MIRASIERRA BM
BALONMANO MOSTOLES		40-17	31-19	25-28	33-18
CB TRES CANTOS	17-38		26-15	29-33	
BM LEGANES	15-26	20-22		23-34	14-17
CB PARLA	21-27	41-33			26-16
MIRASIERRA BM	17-26	28-20	17-10	22-29	

SIGUIENTE JORNADA Nº 10

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
Descansa	CB MOSTOLES	26/02/2017		
CB TRES CANTOS	MIRASIERRA BM	26/02/2017	10:45	MIGUEL DE CERVANTES, P. (TRES CANTOS)
CB PARLA	BM LEGANES	24/02/2017	20:30	JULIAN BESTEIRO, P.M. (PARLA)



PRIMERA JUVENIL MASCULINA – GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 17

BM SANSE	CB LEGANES	28-25 **
CB APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CONCEPCION	23-24 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	MARAVILLAS	26-22 **
BM BASE VILLAVERDE	CORAZONISTAS	22-26 **
BM COSLADA	CENTRAL OPTICA BM GUADA	22-32 **
BMC	CB PARLA	35-28 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 17

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	16	16	0	0	465	312	32	153
2	BM SANSE	16	14	0	2	511	306	28	205
3	BMC	14	13	0	1	424	268	26	156
4	CB PARLA	17	9	3	5	462	450	21	12
5	MARAVILLAS	16	10	0	6	423	426	20	-3
6	CENTRAL OPTICA BM GUADA	17	6	3	8	421	485	15	-64
7	CB APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	17	6	2	9	427	442	14	-15
8	CONCEPCION	17	6	1	10	414	448	13	-34
9	CB LEGANES	17	3	3	11	380	468	9	-88
10	BM COSLADA	17	3	3	11	429	546	9	-117
11	CORAZONISTAS	17	4	0	13	393	468	8	-75
12	BM BASE VILLAVERDE	17	1	1	15	361	491	3	-130

PRIMERA JUVENIL MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE

EQUIPOS	BMC	PARLA	BM COSLADA	CORAZONISTAS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CONCEPCION	CB LEGANES	CB APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	MARAVILLAS	BALONMANO BASE VILLAVERDE	CENTRAL OPTICA BM GUADA	BM SANSE
BMC		35-28	30-14	28-16			27-14	36-20			32-15	
PARLA	25-36			28-23	28-34	31-23		31-31	27-19	34-20		18-24
BM COSLADA	19-35	32-32			18-28	34-29	30-25		29-33	34-25	22-32	20-43
CORAZONISTAS		23-31	32-24			19-27	20-19	21-27		29-25	28-32	14-26
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	22-20		32-11	32-16			32-16	27-23	26-22	30-18	31-21	21-19
CONCEPCION	27-28	21-24		26-21	19-32			22-30	28-33		32-22	15-37
CB LEGANES	18-23	27-27	34-29		27-35	19-31		24-23	23-31	20-10		13-39
CB APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ		19-22	32-32	26-24		23-24	29-22		22-27	26-17	30-22	
MARAVILLAS	17-36		27-23	35-33	20-27	30-26		21-19		29-25	23-26	22-27
BALONMANO BASE VILLAVERDE	15-25	24-28	20-31	22-26	13-31	21-22	28-28		29-34		33-34	
CENTRAL OPTICA BM GUADA	18-33	24-28	32-32	29-25		23-23	26-26	30-25		20-28		
BM SANSE		35-20	45-26	31-23	21-25	21-19	28-25	40-22		41-8	34-15	

SIGUIENTE JORNADA N° 18

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CB APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	BM SANSE	26/02/2017	18:30	SAN JOSE DE CALASANZ, COL. (ARANJUEZ)
MARAVILLAS	CB LEGANES	26/02/2017	11:30	MARAVILLAS, COL. (MADRID)
CONCEPCION	BM BASE VILLAVERDE	25/02/2017	16:30	CONCEPCION, POL. (MADRID)
CENTRAL OPTICA BM GUADA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	26/02/2016		APLAZADO
CORAZONISTAS	BMC	26/02/2017	18:00	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)
CB PARLA	BM COSLADA	26/02/2017	17:30	LA CANTUEÑA, P.M. (PARLA)



SEGUNDA JUVENIL MASCULINA – GRUPO A

INDICE

JORNADA Nº 15		
VIRGEN DE EUROPA	CB PARLA	18-26 **
TAJAMAR	IPLACEA-DAGANZO	21-21 **
DISTRITO 21	VALDELUZ	28-45 **
SALESIANOS ESTRECHO	BMC PROMESAS	17-42 **
BACOVI	BM TORREJON	35-26 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15									
	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CB PARLA	15	14	1	0	453	303	29	150
2	BACOVI	15	12	0	3	517	381	24	136
3	BMC PROMESAS	14	11	0	3	429	307	22	122
4	TAJAMAR	14	6	5	3	339	324	17	15
5	IPLACEA-DAGANZO	15	5	3	7	365	379	13	-14
6	VALDELUZ	14	6	1	7	404	357	13	47
7	BM TORREJON	14	5	2	7	361	383	12	-22
8	VIRGEN DE EUROPA	15	5	0	10	427	382	10	45
9	SALESIANOS ESTRECHO	15	2	0	13	318	538	4	-220
10	DISTRITO 21	15	1	0	14	290	549	2	-259

SEGUNDA JUVENIL MASCULINA – GRUPO AINDICE

EQUIPOS	SALESIANOS ESTRECHO	BACOVI	BM TORREJON	BMC PROMESAS	DISTRITO 21	IPLACEA-DAGANZO	PARLA	TAJAMAR	VALDELUZ	VIRGEN DE EUROPA
SALESIANOS ESTRECHO	18-56	24-37	17-42	31-27	20-28	21-33		15-38	16-56	
BACOVI	32-30		35-26	34-24		29-19	28-30	31-24		36-24
BM TORREJON	25-27	31-36		14-28	32-24		24-32	28-28	25-21	27-26
BMC PROMESAS	38-14	32-26			43-16	29-22			34-20	30-20
DISTRITO 21	28-27	17-51	24-27			22-28	14-34	17-29	28-45	20-43
IPLACEA-DAGANZO		32-34	26-26	30-22			22-23	20-20	38-17	22-21
PARLA	32-16		23-22	24-20	54-15	30-16		26-12	31-26	34-28
TAJAMAR	33-25	25-22		20-29	27-12	21-21	21-21		26-26	
VALDELUZ	33-17	28-35		25-28	41-9	34-19		23-27		
VIRGEN DE EUROPA		21-32	29-17	25-30	37-17	31-22	18-26	23-26	25-27	

SIGUIENTE JORNADA N° 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
TAJAMAR	VIRGEN DE EUROPA	26/02/2017	13:00	TAJAMAR, COL. (MADRID)
VALDELUZ	CB PARLA	25/02/2017	13:30	VALDELUZ, COL. (MADRID)
IPLACEA-DAGANZO	SALESIANOS ESTRECHO	25/02/2017	17:30	VIRGEN DEL VAL, P.M. (ALCALA DE HENARES)
BACOVI	DISTRITO 21	26/02/2017	18:00	LORENZO RICO, P.M. (COLMENAR VIEJO)
BMC PROMESAS	BM TORREJON	25/02/2017	19:30	GALLUR, P.M. (MADRID)

**SEGUNDA JUVENIL MASCULINA – GRUPO B****INDICE****JORNADA Nº 15**

AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	CB PINTO	28-21 **
CONCEPCION	CB LEGANES PROMESAS	26-34 **
CB GETASUR	RECUERDO	43-17 **
SAFA	CB MOSTOLES	43-19 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM SANSE	21-18 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	SAFA	15	14	1	0	442	272	29	170
2	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	15	13	0	2	419	275	26	144
3	CB LEGANES PROMESAS	15	12	1	2	466	370	25	96
4	CONCEPCION	15	9	2	4	451	362	20	89
5	BM SANSE	15	7	1	7	358	381	15	-23
6	CB GETASUR	15	7	1	7	402	402	15	0
7	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	15	6	0	9	411	423	12	-12
8	RECUERDO	15	2	0	13	307	481	4	-174
9	CB MOSTOLES	15	1	0	14	322	482	2	-160
10	CB PINTO	15	1	0	14	345	475	2	-130

SEGUNDA JUVENIL MASCULINA – GRUPO BINDICE

EQUIPOS	SAFA	BM SANSE	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BALONMANO MOSTOLES	CB GETASUR	CB LEGANES PROMESAS	CB PINTO	CONCEPCION	RECUERDO	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON
SAFA	29-22	20-15	43-19	33-13	24-15	37-18		38-18	34-29	
BM SANSE	13-20	19-32	22-20		24-27	35-23	23-22		25-23	
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	20-21	21-18		31-15	33-19		30-22	26-21	41-14	32-15
BALONMANO MOSTOLES	13-32	21-28			26-32	20-42		26-28	20-29	29-31
CB GETASUR	22-31	30-31	18-27			23-23	35-32	26-27	43-17	32-29
CB LEGANES PROMESAS		26-23	21-31	37-27			40-25	27-22	45-22	39-25
CB PINTO	19-28		14-30	24-25	22-29	24-33		22-34	23-21	29-38
CONCEPCION	26-26	26-26		35-12	33-29	26-34	32-27		48-15	
RECUERDO	10-26	25-28	17-22	31-29	17-23	25-27		22-40		
AD BM VILLAVICIOSA DE ODON		36-21	21-28	37-20	21-28	29-30	28-21	21-31	28-24	

SIGUIENTE JORNADA Nº 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CONCEPCION	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	26/02/2017	16:00	CONCEPCION, POL. (MADRID)
RECUERDO	CB PINTO	25/02/2017	12:15	NTRA. SRA. DEL RECUERDO, COL. (MADRID)
CB LEGANES PROMESAS	SAFA	26/02/2017	11:30	OLIMPIA, P. (LEGANES)
BM SANSE	CB GETASUR	25/02/2017	17:30	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)
CB MOSTOLES	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	26/02/2017	17:00	VILLAFONTANA, P. (MOTOLES)



PRIMERA CADETE MASCULINA -GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 16		
CB PARLA	MARAVILLAS	33-25 **
CB LEGANES	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	27-29 **
BM SANSE	CONCEPCION	27-28 **
AD BALONMANO VILLAVICIOSA DE ODON	CORAZONISTAS	27-25 **
BM BASE VILLAVERDE	CD IPLACEA	27-24 **
BMC	SAFA	23-24 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 16									
	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	SAFA	16	14	0	2	444	363	28	81
2	BMC	16	13	1	2	539	456	27	83
3	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	16	12	1	3	492	405	25	87
4	CB PARLA	16	10	4	2	505	437	24	68
5	BM BASE VILLAVERDE	16	7	3	6	481	435	17	46
6	CB LEGANES	16	8	0	8	426	421	16	5
7	BM SANSE	16	6	2	8	469	470	14	-1
8	AD BALONMANO VILLAVICIOSA DE ODON	16	5	2	9	414	492	12	-78
9	MARAVILLAS	16	5	1	10	435	446	11	-11
10	CD IPLACEA	16	4	1	11	418	510	9	-92
11	CONCEPCION	16	3	2	11	511	553	8	-42
12	CORAZONISTAS	16	0	1	15	381	527	1	-146

PRIMERA CADETE MASCULINA -GRUPO UNICOINDICE

EQUIPOS	SAFA	BALONMANO BASE VILLAVERDE	CORAZONISTAS	BM SANSE	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CB PARLA	CB LEGANES	CONCEPCION	AD BALONMANO VILLAVICIOSA DE ODON	CD IPLACEA	BMC	MARAVILLAS
SAFA			23-18	33-24	25-23		30-18	33-22	36-26		26-23	28-24
BALONMANO BASE VILLAVERDE	27-29			30-34	26-26	27-27		43-27	38-24	27-24		33-28
CORAZONISTAS	24-32	30-34			20-29	22-28	21-30		29-29	31-32		24-36
BM SANSE		20-30	34-19			27-27	24-22	27-28		43-32	26-35	30-23
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	26-24		46-20	26-24			29-23	41-39		38-24	24-30	21-17
CB PARLA	28-27	33-32		33-24	36-32			28-28	42-17		36-36	33-25
CB LEGANES	19-28	23-21	36-26		27-29	23-30		34-30	27-20	34-18		18-26
CONCEPCION		32-32	44-29	44-46			30-33		43-36	34-39	32-38	
AD BALONMANO VILLAVICIOSA DE ODON	18-23		27-25	24-23	21-36	24-31		31-27		30-25	33-38	28-23
CD IPLACEA	20-23	25-35			23-33	35-32	25-28		26-26		22-38	
BMC	23-24	29-25	36-20	34-33		29-28	34-31	35-28		36-25		
MARAVILLAS		24-21	31-23	30-30	26-33	29-33		28-23		22-23	43-45	

SIGUIENTE JORNADA N° 17

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
MARAVILLAS	CB LEGANES	26/02/2017	10:00	MARAVILLAS, COL. (MADRID)
CONCEPCION	CB PARLA	26/02/2017	11:30	CONCEPCION, POL. (MADRID)
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	AD BALONMANO VILLAVICIOSA DE ODON	25/02/2017	16:00	PABELLON DE LOS SUEÑOS (ALCOBENDAS)
CD IPLACEA	BM SANSE	25/02/2017	16:00	VIRGEN DEL VAL, P.M. (ALCALA DE HENARES)
CORAZONISTAS	BMC	25/02/2017	16:30	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)
SAFA	BALONMANO BASE VILLAVERDE	26/02/2017	12:00	SAFA, COL. (MADRID)

**SEGUNDA CADETE MASCULINA - GRUPO PRIMERO****INDICE****JORNADA Nº 5**

BM SANSE	CB TRES CANTOS	28-26 **
CORAZONISTAS	CENTRAL OPTICA BM GUADA	36-37 **
BACOVI	CD VALLECAS	22-31 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM SANSE	9	7	0	2	276	262	14	14
2	CENTRAL OPTICA BM GUADA	8	5	1	2	261	253	11	8
3	CD VALLECAS	9	5	1	3	269	228	11	41
4	BACOVI	9	5	0	4	280	260	10	20
5	CB TRES CANTOS	8	2	0	6	227	260	4	-33
6	CORAZONISTAS	9	1	0	8	256	306	2	-50

EQUIPOS	BM SANSE	CENTRAL OPTICA BM GUADA	CD VALLECAS	BACOVI	CB TRES CANTOS	CORAZONISTAS
BM SANSE		29-28	30-23	35-33	28-26	
CENTRAL OPTICA BM GUADA	33-32		31-31		28-27	42-35
CD VALLECAS	27-28	25-27		33-29		32-17
BACOVI	28-24	38-35	22-31		40-22	33-23
CB TRES CANTOS	29-34		23-35	31-32		33-31
CORAZONISTAS	35-36	36-37	21-32	26-25	32-36	

SIGUIENTE JORNADA N° 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM SANSE	CORAZONISTAS	25/02/2017	16:00	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)
CENTRAL OPTICA BM GUADA	BACOVI	26/02/2017	12:00	UAH, PABELLON (ALCALA DE HENARES)
CD VALLECAS	CB TRES CANTOS	25/02/2017	18:30	PUENTE DE VALLECAS, CDM (MADRID)

SEGUNDA CADETE MASCULINA - GRUPO SEGUNDOINDICE**JORNADA Nº 5**

BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	26-33 **
RECUERDO	BMC PROMESAS	18-20 **
VIRGEN DE EUROPA	AMPA SAGRADOS CORAZONES	25-15 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	9	8	0	1	255	212	16	43
2	VIRGEN DE EUROPA	9	7	0	2	264	198	14	66
3	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	9	6	0	3	250	209	12	41
4	BMC PROMESAS	8	3	0	5	188	237	6	-49
5	AMPA SAGRADOS CORAZONES	9	1	1	7	185	232	3	-47
6	RECUERDO	8	0	1	7	161	215	1	-54

EQUIPOS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BMC PROMESAS	AMPA SAGRADOS CORAZONES	VIRGEN DE EUROPA	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	RECUERDO
ACADEMIA BM ALCOBENDAS		28-24	22-18	29-33	32-26	
BMC PROMESAS	28-33		29-26		23-38	
AMPA SAGRADOS CORAZONES	20-22	24-28		18-29		22-22
VIRGEN DE EUROPA	17-29	41-17	25-15		20-21	50-24
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	26-33	29-19	33-16	27-29		26-24
RECUERDO	20-27	18-20	22-26	18-20	13-24	

SIGUIENTE JORNADA N° 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	RECUERDO	25/02/2017	10:00	BACHILLER ALONSO, P. (ALCOBENDAS)
BMC PROMESAS	VIRGEN DE EUROPA	26/02/2017	11:00	ITURRALDE, IES (MADRID)
AMPA SAGRADOS CORAZONES	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	25/02/2017	10:00	SAGRADOS CORAZONES MARTIN DE LOS HEROS, COL. (MAD)

**SEGUNDA CADETE MASCULINA – GRUPO TERCERO****INDICE****JORNADA Nº 5**

CB LEGANES PROMESAS	BM TORREJON	24-27 **
SAN AGUSTIN	CB MOSTOLES	19-21 **
BM SAN FERNANDO	MARAVILLAS	35-34 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM SAN FERNANDO	9	8	0	1	269	228	16	41
2	BM TORREJON	9	6	0	3	283	230	12	53
3	CB MOSTOLES	9	6	0	3	244	226	12	18
4	MARAVILLAS	9	3	0	6	228	253	6	-25
5	CB LEGANES PROMESAS	9	2	0	7	206	223	4	-17
6	SAN AGUSTIN	9	2	0	7	189	259	4	-70

EQUIPOS	BM TORREJON	CB MOSTOLES	MARAVILLAS	BM SAN FERNANDO	CB LEGANES PROMESAS	SAN AGUSTIN
BM TORREJON	39-20	25-19	32-39	25-19		
CB MOSTOLES	40-36	18-28		25-23	32-14	
MARAVILLAS	23-35	20-36		22-33		33-26
BM SAN FERNANDO	26-25	20-27	35-34	22-21	37-16	
CB LEGANES PROMESAS	24-27	27-25	19-28	25-29	28-17	
SAN AGUSTIN	20-39	19-21	26-21	26-28	25-20	

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM TORREJON	SAN AGUSTIN	25/02/2017	13:15	JOAQUIN BLUME, C.D. (T. ARDOZ)
CB MOSTOLES	BM SAN FERNANDO	26/02/2017	18:30	VILLAFONTANA, P. (MOSTOLES)
MARAVILLAS	CB LEGANES PROMESAS	25/02/2017	11:30	MARAVILLAS, COL. (MADRID)



SEGUNDA CADETE MASCULINA – GRUPO CUARTO

INDICE

JORNADA Nº 5

SAFA PROMESAS	IPLACEA-DAGANZO	27-31 **
BM COBEÑA	DISTRITO 21	24-18 **
BM COSLADA	TAJAMAR	22/02/2017

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	IPLACEA-DAGANZO	9	7	1	1	297	199	15	98
2	BM COSLADA	8	5	1	2	231	176	11	55
3	DISTRITO 21	9	5	1	3	204	193	11	11
4	TAJAMAR	7	2	1	4	134	170	5	-36
5	SAFA PROMESAS	9	2	0	7	196	246	4	-50
6	BM COBEÑA	8	2	0	6	151	229	4	-78

EQUIPOS	IPLACEA-DAGANZO	DISTRITO 21	TAJAMAR	BM COSLADA	SAFA PROMESAS	BM COBEÑA
IPLACEA-DAGANZO		25-18	42-22	27-27	41-15	
DISTRITO 21	27-26		21-21		22-21	28-18
TAJAMAR	16-26	9-19		25-21		
BM COSLADA	30-36	28-21			25-19	24-10
SAFA PROMESAS	27-31	21-30	19-20	19-36		26-24
BM COBEÑA	17-43	24-18	22-21	19-40	17-29	

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
IPLACEA-DAGANZO	BM COBEÑA	25/02/2017	10:00	VIRGEN DEL VAL, P.M.
DISTRITO 21	BM COSLADA	25/02/2017	17:45	SAN PEDRO APOSTOL, COL.
TAJAMAR	SAFA PROMESAS	25/02/2017	13:00	TAJAMAR, COL. (MADRID)

TERCERA CADETE MASCULINA – GRUPO UNICOINDICE**JORNADA Nº 15**

VALDELUZ	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	25-17 **
MENESIANOS	GETASUR	35-18 **
CB PARLA	BM SANSE	31-31 **
CB TRES CANTOS	STA M ^a DEL PILAR	21/02/2017

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CB PARLA	15	11	2	2	442	358	24	84
2	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	15	10	1	4	389	309	21	80
3	VALDELUZ	14	10	0	4	348	258	20	90
4	MENESIANOS	14	8	1	5	387	285	17	102
5	BM SANSE	15	8	1	6	390	369	17	21
6	CB TRES CANTOS	14	5	1	8	333	342	11	-9
7	GETASUR	15	3	0	12	255	423	6	-168
8	STA M ^a DEL PILAR	14	0	0	14	230	430	0	-200

EQUIPOS	MENESIANOS	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	GETASUR	CB PARLA	STA M ^a DEL PILAR	CB TRES CANTOS	BM SANSE	VALDELUZ
MENESIANOS		19-20	30-7	26-27	43-18	22-19	32-21	26-17
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	28-16		37-20	26-29	26-11	28-21	28-30	22-17
GETASUR	21-33	14-35		21-16	23-15	19-30	19-33	9-28
CB PARLA	30-25	32-32	22-15		33-18	32-21	40-25	30-27
STA M ^a DEL PILAR	5-36	21-25	20-21	21-33		24-39	15-20	19-29
CB TRES CANTOS	23-23	11-27	27-19	17-33	41-26		26-27	15-21
BM SANSE	31-21	21-23	31-17	25-32	28-9	22-25		30-27
VALDELUZ		22-15	31-12	28-22	33-8	19-18	24-15	

SIGUIENTE JORNADA Nº 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
GETASUR	VALDELUZ	26/02/2017	13:30	LA ALHONDIGA, P.M. (GETAFE)
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CB PARLA	26/02/2017	10:00	LAS OLIVAS, CD (ARANJUEZ)
STA M ^a DEL PILAR	MENESIANOS	25/02/2017	13:00	SANTA MARIA DEL PILAR, COL.
BM SANSE	CB TRES CANTOS	26/02/2017	10:00	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)



PRIMERA INFANTIL MASCULINA – GRUPO PRIMERO

INDICE

JORNADA Nº 1

BMC	BM SANSE	29-21 **
CD IPLACEA	CORAZONISTAS	35-22 **
CB LEGANES	VIRGEN DE EUROPA	25-17 **
MARAVILLAS	CONCEPCION	34-27 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 1

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BMC	7	6	0	1	191	150	12	41
2	BM SANSE	7	6	0	1	192	137	12	55
3	CD IPLACEA	7	5	0	2	196	161	10	35
4	CB LEGANES	7	3	0	4	170	182	6	-12
5	VIRGEN DE EUROPA	7	2	1	4	133	164	5	-31
6	MARAVILLAS	7	2	0	5	173	201	4	-28
7	CONCEPCION	7	2	0	5	156	194	4	-38
8	CORAZONISTAS	7	1	1	5	161	183	3	-22

EQUIPOS	BM SANSE	ORAZONISTAS	VIRGEN DE EUROPA	CONCEPCION	BMC	CD IPLACEA	CB LEGANES	MARAVILLAS
BM SANSE		27-17	28-13	35-19				
ORAZONISTAS	22-24		24-26	27-20				
VIRGEN DE EUROPA	12-23	25-25		20-16				
CONCEPCION	25-34	26-24	23-20					
BMC	29-21				27-26	27-14	35-21	
CD IPLACEA		35-22			23-19	28-27	21-23	
CB LEGANES			25-17		22-25	23-33		30-24
MARAVILLAS				34-27	23-29	20-30	28-29	

SIGUIENTE JORNADA Nº 2

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM SANSE	CD IPLACEA	25/02/2017	12:30	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)
CORAZONISTAS	CB LEGANES	25/02/2017	11:30	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)
VIRGEN DE EUROPA	MARAVILLAS	25/02/2017	13:45	VIRGEN DE EUROPA, COL.
CONCEPCION	BMC	25/02/2017	12:15	CONCEPCION, POL. (MADRID)



PRIMERA INFANTIL MASCULINA – GRUPO SEGUNDO

INDICE

JORNADA Nº 1

ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM BASE VILLAVERDE	27-23 **
SAFA	CB PARLA	12-36 **
Descansa	SAN AGUSTIN	
Descansa	Descansa	

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 1

EQUIPO		PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM BASE VILLAVERDE	5	3	1	1	121	93	7	28
2	CB PARLA	5	3	1	1	122	104	7	18
3	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	3	3	0	0	82	36	6	46
4	SAN AGUSTIN	4	0	0	4	66	92	0	-26
5	SAFA	3	0	0	3	25	91	0	-66

EQUIPOS	BM BASE VILLAVERDE	CB PARLA	SAN AGUSTIN	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	SAFA
BM BASE VILLAVERDE		30-18	23-15		
CB PARLA	22-22		24-20		
SAN AGUSTIN	11-23	20-22			
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	27-23			27-9	
SAFA		12-36		4-28	

SIGUIENTE JORNADA Nº 1

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM BASE VILLAVERDE	SAFA	25/02/2017	12:30	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)
CB PARLA	Descansa	25/02/2017		LA CANTUEÑA, P.M. (PARLA)
SAN AGUSTIN	Descansa	25/02/2017		SAN AGUSTIN, P. (MADRID)
Descansa	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	25/02/2017		

SEGUNDA INFANTIL – GRUPO PRIMEROINDICE**JORNADA Nº 5**

BACOVI	VIRGEN DE EUROPA	26-25 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	28-33 **
CB SANSE	CD VALLECAS	26-26 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	9	7	0	2	244	183	14	61
2	BACOVI	9	7	0	2	222	202	14	20
3	CB SANSE	9	5	2	2	241	216	12	25
4	VIRGEN DE EUROPA	9	3	1	5	249	271	7	-22
5	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	9	3	0	6	243	279	6	-36
6	CD VALLECAS	9	0	1	8	219	267	1	-48

EQUIPOS	VIRGEN DE EUROPA	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CD VALLECAS	CB SANSE	BACOVI	ACADEMIA BM ALCOBENDAS
VIRGEN DE EUROPA	29-26	31-24	28-28	29-34		
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	33-16	35-21		18-11	31-16	
CD VALLECAS	26-35	14-19		22-26		29-33
CB SANSE	34-20	22-28	26-26		24-21	34-23
BACOVI	26-25	26-21	27-23	22-20		34-24
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	40-36	28-33	35-34	26-27	18-21	

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
VIRGEN DE EUROPA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	25/02/2017	12:30	VIRGEN DE EUROPA, COL.
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CB SANSE	25/02/2017	10:00	AGUSTIN MARAÑON, POL.
CD VALLECAS	BACOVI	25/02/2017	14:00	PUENTE DE VALLECAS, CDM

SEGUNDA INFANTIL – GRUPO SEGUNDOINDICE**JORNADA Nº 5**

CB GETASUR	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	23-34 **
BM TORREJON	MENESIANOS	17-17 **
BMC PROMESAS	CB LEGANES PROMESAS	32-20 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	9	9	0	0	268	181	18	87
2	BMC PROMESAS	9	6	0	3	233	195	12	38
3	MENESIANOS	9	4	2	3	214	176	10	38
4	CB GETASUR	9	3	1	5	177	211	7	-34
5	CB LEGANES PROMESAS	9	2	0	7	159	248	4	-89
6	BM TORREJON	9	1	1	7	154	194	3	-40

EQUIPOS	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	MENESIANOS	CB LEGANES PROMESAS	BMC PROMESAS	CB GETASUR	BM TORREJON
	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	24-18	35-16	28-26	33-18	
AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	19-20	24-19			28-16	31-10
MENESIANOS	15-37	12-26	20-31			22-21
CB LEGANES PROMESAS	24-33	30-23	32-20	26-17	25-15	
BMC PROMESAS	23-34	28-28	21-13	21-19	17-18	
CB GETASUR	22-24	17-17	21-22	18-20	12-16	
BM TORREJON						

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	BM TORREJON	25/02/2017	10:00	VILLAVICIOSA DE ODON, P.M. (V. DE ODON)
MENESIANOS	BMC PROMESAS	25/02/2017	10:00	MENESIANO, COL. (MADRID)
CB LEGANES PROMESAS	CB GETASUR	25/02/2017	11:00	OLIMPIA, P. (LEGANES)

SEGUNDA INFANTIL – GRUPO TERCEROINDICE**JORNADA Nº 5**

BM BASE VILLAVERDE	BM COBEÑA	14-36 **
CB TRES CANTOS	MARAVILLAS	22-30 **
CB PARLA	CORAZONISTAS	26-10 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM COBEÑA	9	9	0	0	291	196	18	95
2	MARAVILLAS	9	7	0	2	232	179	14	53
3	CB PARLA	9	5	0	4	212	228	10	-16
4	CORAZONISTAS	8	2	0	6	161	201	4	-40
5	BM BASE VILLAVERDE	9	2	0	7	197	262	4	-65
6	CB TRES CANTOS	8	1	0	7	185	212	2	-27

EQUIPOS	BM COBEÑA	MARAVILLAS	CORAZONISTAS	CB PARLA	BM BASE VILLAVERDE	CB TRES CANTOS
BM COBEÑA	26-24	32-25	37-13	35-24		
MARAVILLAS	26-27	27-19		29-18	27-15	
CORAZONISTAS	20-25	19-26	22-23			
CB PARLA	24-35	16-19	26-10	34-27	27-25	
BM BASE VILLAVERDE	14-36	17-24	22-23	31-26	26-23	
CB TRES CANTOS	26-38	22-30	20-23	22-23	32-18	

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM COBEÑA	CB TRES CANTOS	25/02/2017	11:30	COBEÑA, PM (COBEÑA)
MARAVILLAS	CB PARLA	25/02/2017	10:30	MARAVILLAS, COL. (MADRID)
CORAZONISTAS	BM BASE VILLAVERDE	25/02/2017	10:00	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)

SEGUNDA INFANTIL – GRUPO CUARTOINDICE**JORNADA Nº 5**

BM COSLADA	CB PINTO	20-19 **
CD IPLACEA	RECUERDO	17-19 **
CB MOSTOLES A	BM SAN FERNANDO	26-23 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 5

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM COSLADA	9	7	0	2	221	170	14	51
2	RECUERDO	9	7	0	2	210	162	14	48
3	CB PINTO	9	6	0	3	226	161	12	65
4	CB MOSTOLES A	9	5	0	4	207	197	10	10
5	CD IPLACEA	9	1	0	8	146	219	2	-73
6	BM SAN FERNANDO	9	1	0	8	127	228	2	-101

EQUIPOS	CB PINTO	RECUERDO	BM SAN FERNANDO	CB MOSTOLES A	BM COSLADA	CD IPLACEA
CB PINTO	25-24	34-6	27-26	17-24		
RECUERDO	22-19	25-12		21-18	31-10	
BM SAN FERNANDO	8-31	13-19	22-27		20-14	
CB MOSTOLES A	17-21	22-26	26-23	21-24	20-17	
BM COSLADA	20-19	26-23	28-12	17-27	36-9	
CD IPLACEA	14-33	17-19	24-11	20-21	21-28	

SIGUIENTE JORNADA Nº 6

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CB PINTO	CD IPLACEA	25/02/2017	11:00	SANDRA AGUILAR, P.M. (PINTO)
RECUERDO	CB MOSTOLES A	25/02/2017	10:00	NTRA. SRA. DEL RECUERDO, COL. (MADRID)
BM SAN FERNANDO	BM COSLADA	25/02/2017	10:00	SAN FDO. DE HENARES, P.M. (SAN FDO. DE HENARES)



TERCERA INFANTIL - GRUPO 1/8

INDICE

JORNADA Nº 1

CB LEGANES ESCUELA	SAN AGUSTIN	20-29 **
BM SANSE	DISTRITO 21	13-18 **
RECUERDO	BM CHINCHON	12-44 **
BMC ESCUELA	CORAZONISTAS	9-18 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 1

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM CHINCHON	7	7	0	0	227	86	14	141
2	RECUERDO	7	4	2	1	120	129	10	-9
3	CORAZONISTAS	7	4	0	3	119	142	8	-23
4	BMC ESCUELA	7	3	0	4	117	115	6	2
5	SAN AGUSTIN	7	3	0	4	122	150	6	-28
6	CB LEGANES ESCUELA	7	1	3	3	114	140	5	-26
7	DISTRITO 21	7	2	0	5	119	154	4	-35
8	BM SANSE	7	1	1	5	114	136	3	-22

EQUIPOS	BM CHINCHON	CORAZONISTAS	SAN AGUSTIN	DISTRITO 21	RECUERDO	BMC ESCUELA	CB LEGANES ESCUELA	BM SANSE
BM CHINCHON		35-10	30-16	26-16				
CORAZONISTAS	13-22		21-19	23-22				
SAN AGUSTIN	8-27	15-20		18-16				
DISTRITO 21	11-43	20-14	16-17					
RECUERDO	12-44				19-16	15-15	18-10	
BMC ESCUELA		9-18			17-24		20-14	10-15
CB LEGANES ESCUELA			20-29		11-11	7-23		29-24
BM SANSE				13-18	16-21	18-22	18-18	

SIGUIENTE JORNADA N° 2

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM CHINCHON	BMC ESCUELA	25/02/2017	11:00	CHINCHON, P.M. (CHINCHON)
CORAZONISTAS	CB LEGANES ESCUELA	25/02/2017	12:45	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)
SAN AGUSTIN	BM SANSE	25/02/2017	12:45	SAN AGUSTIN, P. (MADRID)
DISTRITO 21	RECUERDO	25/02/2017	13:00	ALAMEDA DE OSUNA, IES



TERCERA INFANTIL – GRUPO 9/16

INDICE

JORNADA Nº 1

MENESIANOS	VALDELUZ	15-26 **
CD VALLECAS	TAJAMAR	13-29 **
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CB GETASUR	4-23 **
CB MOSTOLES B	BM COSLADA	10-21 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 1

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	TAJAMAR	7	6	0	1	163	67	12	96
2	VALDELUZ	7	6	0	1	148	102	12	46
3	MENESIANOS	7	5	0	2	178	102	10	76
4	CD VALLECAS	7	5	0	2	170	126	10	44
5	CB GETASUR	7	3	0	4	102	105	6	-3
6	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	7	2	0	5	93	129	4	-36
7	BM COSLADA	7	1	0	6	69	151	2	-82
8	CB MOSTOLES B	7	0	0	7	61	202	0	-141

EQUIPOS	VALDELUZ	TAJAMAR	CB GETASUR	BM COSLADA	MENESIANOS	CD VALLECAS	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	CB MOSTOLES B
VALDELUZ		16-15	25-20	12-9				
TAJAMAR	21-18		13-7	32-2				
CB GETASUR	11-18	7-23		14-7				
BM COSLADA	11-33	4-30	15-20					
MENESIANOS	15-26				25-31	24-19	39-2	
CD VALLECAS		13-29		8-23		26-15	31-12	
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ			4-23		7-20	10-20		26-6
CB MOSTOLES B				10-21	9-32	12-41	10-12	

SIGUIENTE JORNADA N° 2

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
VALDELUZ	CD VALLECAS	25/02/2017	11:15	VALDELUZ, COL. (MADRID)
TAJAMAR	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	25/02/2017	12:15	TAJAMAR, COL. (MADRID)
CB GETASUR	CB MOSTOLES B	25/02/2017	12:30	LA ALHONDIGA, P.M. (GETAFE)
BM COSLADA	MENESIANOS	25/02/2017	13:45	EL CERRO, P.M. (COSLADA)

ALEVÍN MASCULINA – GRUPO AÍNDICE**JORNADA Nº 15**

BM TORREJON	EMD DAGANZO	17-19 **
BM COSLADA PROMESAS B	CD IPLACEA PROMESAS	6-31 **
Descansa	VIRGEN DE EUROPA B	
BM SANSE	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	6-23 **
BM COSLADA PROMESAS	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	17-22 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	14	14	0	0	426	97	28	329
2	CD IPLACEA PROMESAS	14	12	0	2	293	192	24	101
3	BM SANSE	13	10	0	3	280	180	20	100
4	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	14	8	0	6	220	206	16	14
5	EMD DAGANZO	13	6	1	6	247	227	13	20
6	VIRGEN DE EUROPA B	13	5	1	7	173	222	11	-49
7	BM TORREJON	13	3	0	10	186	257	6	-71
8	BM COSLADA PROMESAS	13	1	0	12	144	340	2	-196
9	BM COSLADA PROMESAS B	13	0	0	13	108	356	0	-248



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017

19 de FEBRERO de 2017



ALEVÍN MASCULINA – GRUPO A

INDICE

EQUIPOS	BM SANSE	BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	BM COSLADA PROMESAS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CD IPLACEA PROMESAS	EMD DAGANZO	BM COSLADA PROMESAS B	VIRGEN DE EUROPA B	BM TORREJON
BM SANSE	17-15	33-7	6-23	17-18	25-17			23-7	25-14
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	10-12		26-16	6-23	9-13	20-19	19-9		17-10
BM COSLADA PROMESAS	2-25	17-22		2-34		14-33	20-14	12-28	14-23
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	38-15	19-9			31-15		37-0	23-7	25-8
CD IPLACEA PROMESAS		20-12	26-7	11-28		22-20	32-1	18-10	18-11
EMD DAGANZO	8-18		34-12	6-33	11-17		25-8	11-11	21-17
BM COSLADA PROMESAS B	11-42	9-23		8-44	6-31	13-23		9-25	
VIRGEN DE EUROPA B	10-22	14-17	19-9	1-34	13-22		12-9		
BM TORREJON		8-15	23-12	3-34	16-30	17-19	23-11	13-16	

SIGUIENTE JORNADA N° 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM COSLADA PROMESAS B	BM TORREJON	25/02/2017	12:15	EL CERRO, P.M. (COSLADA)
VIRGEN DE EUROPA B	EMD DAGANZO	25/02/2017	11:00	VIRGEN DE EUROPA, COL. (BOADILLA DEL MONTE)
CD IPLACEA PROMESAS	BM SANSE	25/02/2017	11:30	VIRGEN DEL VAL, P.M. (ALCALA DE HENARES)
BM APOSTOL SANTIAGO ARANJUEZ	Descansa	25/02/2017		
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM COSLADA PROMESAS	25/02/2017	10:00	PABELLON DE LOS SUEÑOS (ALCOBENDAS)

ALEVÍN MASCULINA – GRUPO BINDICE**JORNADA Nº 15**

Descansa	CD IPLACEA	
BM COSLADA	VIRGEN DE EUROPA A	24-18 **
CB TRES CANTOS	CB MOSTOLES	28-10 **
AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	BACOVI	24-16 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS PROMESAS	CB SANSE PROMESAS	25-7 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CD IPLACEA	13	13	0	0	324	157	26	167
2	BM COSLADA	14	10	1	3	375	178	21	197
3	VIRGEN DE EUROPA A	13	9	1	3	316	173	19	143
4	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	14	9	0	5	316	201	18	115
5	ACADEMIA BM ALCOBENDAS PROMESAS	13	9	0	4	282	204	18	78
6	CB TRES CANTOS	13	4	0	9	175	293	8	-118
7	BACOVI	13	3	1	9	155	260	7	-105
8	CB SANSE PROMESAS	13	1	1	11	127	291	3	-164
9	CB MOSTOLES	14	0	0	14	87	400	0	-313



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017

19 de FEBRERO de 2017



ALEVÍN MASCULINA - GRUPO B

ÍNDICE

EQUIPOS	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	CB SANSE PROMESAS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS PROMESAS	BACOVI	CB TRES CANTOS	VIRGEN DE EUROPA A	CD IPLACEA	BM COSLADA	MOSTOLES
AD BM VILLAVICIOSA DE ODON		21-9	24-14	24-16	23-10	17-20	17-28		32-7
CB SANSE PROMESAS	8-29		14-23	10-10		12-21	9-33	10-37	
ACADEMIA BM ALCOBENDAS PROMESAS	23-20	25-7		24-13	18-15		11-25	23-15	40-2
BACOVI	7-22	15-10			14-15	7-25		15-26	15-9
CB TRES CANTOS	12-29	23-11	15-25			8-28	2-34	9-26	28-10
VIRGEN DE EUROPA A		31-7	24-16	25-12			12-20	21-21	40-6
CD IPLACEA	17-12		23-16	25-8	27-11	19-17		23-18	31-6
BM COSLADA	25-17	18-5		35-7	37-6	24-18	18-19		39-3
MOSTOLES	5-29	5-15	7-24	10-16	11-21	4-34		2-36	

SIGUIENTE JORNADA N° 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM COSLADA	Descansa	25/02/2017		
CB MOSTOLES	CD IPLACEA	25/02/2017	10:00	VILLAFONTANA, P. (MOSTOLES)
VIRGEN DE EUROPA A	AD BM VILLAVICIOSA DE ODON	25/02/2017	12:30	VIRGEN DE EUROPA, COL. (BOADILLA DEL MONTE)
CB SANSE PROMESAS	CB TRES CANTOS	25/02/2017	10:00	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)
BACOVI	ACADEMIA BM ALCOBENDAS PROMESAS	25/02/2017	10:30	LORENZO RICO, P.M. (COLMENAR VIEJO)

PRIMERA NACIONAL FEMENINA – FASE FINAL – GRUPO 1/8INDICE**JORNADA Nº 2**

BM BASE VILLAVERDE	CB PARLA	29-31 **
BMC	CONCEPCION	27-19 **
CB MOSTOLES	VIRGEN DE EUROPA	35-21 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CD IPLACEA	24-21 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 2

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	CD IPLACEA	8	6	0	2	192	172	12	20
2	BM BASE VILLAVERDE	8	5	1	2	226	202	11	24
3	BMC	8	3	4	1	197	186	10	11
4	CB PARLA	8	5	0	3	194	183	10	11
5	CB MOSTOLES	8	4	1	3	208	174	9	34
6	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	8	3	2	3	178	188	8	-10
7	CONCEPCION	8	1	1	6	161	208	3	-47
8	VIRGEN DE EUROPA	8	0	1	7	163	206	1	-43

EQUIPOS	BM BASE VILLAVERDE	BMC	CB MOSTOLES	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CD IPLACEA	CB PARLA	CONCEPCION	VIRGEN DE EUROPA
BM BASE VILLAVERDE		27-27	25-23	30-20		29-31		
BMC	25-29		25-25	23-23			27-19	
CB MOSTOLES	30-27	19-20		26-15				35-21
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	25-30	22-22	25-20		24-21			
CD IPLACEA	21-29					24-19	28-22	31-18
CB PARLA		22-28			20-21		35-22	23-19
CONCEPCION			16-30		19-23	17-20		23-22
VIRGEN DE EUROPA				16-24	21-23	23-24	23-23	

SIGUIENTE JORNADA Nº 3

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CONCEPCION	BM BASE VILLAVERDE	26/02/2017	13:00	CONCEPCION, POL. (MADRID)
VIRGEN DE EUROPA	BMC	25/02/2017	18:00	VIRGEN DE EUROPA, COL.
CD IPLACEA	CB MOSTOLES	26/02/2017	13:00	VIRGEN DEL VAL, P.M.
CB PARLA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	26/02/2017	16:00	LA CANTUEÑA, P.M. (PARLA)

PRIMERA NACIONAL FEMENINA – FASE FINAL – GRUPO 9/16

INDICE

JORNADA Nº 2

BM COSLADA	CB PINTO	23-16 **
CB GETASUR	CORAZONISTAS	31-10 **
CENTRAL OPTICA BM GUADA	DISTRITO 21	25-10 **
BM TORREJON	OSUNA MADRID	27-21 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 2

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
9	BM COSLADA	8	7	0	1	190	151	14	39
10	CB GETASUR	8	6	1	1	192	168	13	24
11	OSUNA MADRID	8	5	0	3	162	151	10	11
12	CB PINTO	8	3	2	3	144	134	8	10
13	CORAZONISTAS	8	3	1	4	147	182	7	-35
14	CENTRAL OPTICA BM GUADA	8	3	0	5	171	151	6	20
15	BM TORREJON	8	3	0	5	185	170	6	15
16	DISTRITO 21	8	0	0	8	99	183	0	-84

EQUIPOS	BM COSLADA	CB GETASUR	CENTRAL OPTICA BM GUADA	BM TORREJON	OSUNA MADRID	CB PINTO	CORAZONISTAS	DISTRITO 21
BM COSLADA	20-22	20-14	24-14		23-16			
CB GETASUR	26-36		21-19	23-21			31-10	
CENTRAL OPTICA BM GUADA	19-21	19-24		18-23				25-10
BM TORREJON	21-22	23-25	22-28		27-21			
OSUNA MADRID	19-24				17-20	26-25	24-12	
CB PINTO		20-20			12-14		18-19	18-9
CORAZONISTAS			10-29		17-23	21-21		20-14
DISTRITO 21				9-34	14-18	11-19	20-25	

SIGUIENTE JORNADA Nº 3

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CORAZONISTAS	BM COSLADA	26/02/2017	16:30	CORAZONISTAS, COL. (MADRID)
DISTRITO 21	CB GETASUR	26/02/2017	13:15	SAN PEDRO APOSTOL, COL.
OSUNA MADRID	CENTRAL OPTICA BM GUADA	25/02/2017	20:00	VILLA DE MADRID, POL.
CB PINTO	BM TORREJON	25/02/2017	20:00	SANDRA AGUILAR, P.M. (PINTO)

PRIMERA JUVENIL FEMENINA - 1^aFASE - GRUPO UNICOINDICE**JORNADA Nº 21**

VIRGEN DE EUROPA	CB PARLA	33-21 **
CONCEPCION	CB MOSTOLES	42-7 **
CB GETASUR	Descansa	
BM COSLADA	CB LEGANES	24-26 **
BM GUADALAJARA	BMC	14-30 **
BM SANSE	BM BASE VILLAVERDE	35-35 **
CORAZONISTAS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	6-39 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 21

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM BASE VILLAVERDE	20	18	1	1	668	374	37	294
2	BM SANSE	17	16	1	0	544	252	33	292
3	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	18	13	0	5	517	292	26	225
4	VIRGEN DE EUROPA	19	12	1	6	438	360	25	78
5	BMC	18	12	0	6	537	399	24	138
6	CONCEPCION	17	10	2	5	445	321	22	124
7	CB LEGANES	19	11	0	8	516	420	22	96
8	CB PARLA	20	8	1	11	462	443	17	19
9	BM COSLADA	19	7	0	12	431	474	14	-43
10	BM GUADALAJARA	18	6	1	11	330	374	13	-44
11	CB GETASUR	19	3	1	15	293	465	7	-172
12	CB MOSTOLES	19	1	0	18	198	703	2	-505
13	CORAZONISTAS	19	0	0	19	177	679	0	-502

**PRIMERA JUVENIL FEMENINA - 1^a FASE - GRUPO UNICO****INDICE**

EQUIPOS	BM SANSE	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CORAZONISTAS	BM BASE VILLAVERDE	BM GUADALAJARA	CB LEGANES	CB GETASUR	BM MOSTOLES	B PARLA	CONCEPCION	BM COSLADA	BMC	VIRGEN DE EUROPA	BM SANSE
BM SANSE		18-11	46-5	35-35		38-17	41-8		23-12	26-17		44-15		
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	18-25		37-8	20-22		32-28	32-14	53-11			35-18		27-11	18-25
CORAZONISTAS	6-48	6-39		8-50	8-29		9-27	13-27	14-37		9-25	9-43	13-23	6-48
BM BASE VILLAVERDE	18-20	29-24			33-17	33-21		43-9	32-14	28-19	36-23	32-25	27-15	18-20
BM GUADALAJARA	14-32	12-28	34-10			19-24	19-11		21-20	12-21	14-19	14-30	18-25	14-32
CB LEGANES		22-20	39-11	28-33			25-14	41-4		23-26	35-23	26-29	22-15	
CB GETASUR	16-26		22-9	7-29	16-16			21-8	21-29	18-31	12-30	15-30	12-31	16-26
BM MOSTOLES	4-39	4-37		12-61	13-22	10-50			9-32	7-40		13-40	14-25	4-39
B PARLA	17-21	19-31	29-14		25-22	17-26	23-17	35-10		22-33	28-23		19-24	17-21
CONCEPCION		21-23	34-8	17-31		26-17	33-10	42-7	18-18		28-22			
BM COSLADA	17-35	10-31		18-33	17-20	24-26	23-14	36-11	24-20			20-29		17-35
BMC	22-27		52-5	25-38	23-16	22-25		42-13	27-25	29-19	33-31			22-27
VIRGEN DE EUROPA		14-19	38-12	17-25	19-11	24-21	21-18	31-12	33-21	20-20	25-28	27-21		
BM SANSE		18-11	46-5	35-35		38-17	41-8		23-12	26-17		44-15		

SIGUIENTE JORNADA N° 22

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
CONCEPCION	VIRGEN DE EUROPA	25/02/2017	11:00	CONCEPCION, POL. (MADRID)
Descansa	CB PARLA	26/02/2017		
CB MOSTOLES	BM COSLADA	25/02/2017	11:00	VILLAFONTANA, P. (MOSTOLES)
BMC	CB GETASUR	25/02/2017	13:30	JOSE MARIA CAGIGAL, P.M. (MADRID)
CB LEGANES	BM SANSE	26/02/2017	19:00	OLIMPIA, P. (LEGANES)
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM GUADALAJARA	25/02/2017	13:30	BACHILLER ALONSO, P. (ALCOBENDAS)
BM BASE VILLAVERDE	CORAZONISTAS	26/02/2017	10:00	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017
19 de FEBRERO de 2017



PRIMERA CADETE FEMENINA – 1^a FASE – GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 16

BM GUADALAJARA	BMC	22-34 **
BM SANSE	BM BASE VILLAVERDE	31-23 **
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	CB LEGANES	26-25 **
CB PARLA	BM COSLADA	29-18 **
VIRGEN DE EUROPA	CD VALLECAS	30-14 **
CONCEPCION	BM TORREJON	24-23 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 16

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM SANSE	15	14	0	1	521	279	28	242
2	BMC	16	13	1	2	513	312	27	201
3	BM BASE VILLAVERDE	16	12	2	2	461	357	26	104
4	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	16	12	1	3	469	381	25	88
5	CB LEGANES	15	8	1	6	408	318	17	90
6	CB PARLA	16	7	1	8	347	383	15	-36
7	BM TORREJON	16	7	0	9	353	397	14	-44
8	CONCEPCION	13	6	0	7	316	380	12	-64
9	VIRGEN DE EUROPA	16	5	1	10	302	382	11	-80
10	BM GUADALAJARA	16	3	1	12	276	389	7	-113
11	BM COSLADA	16	2	0	14	284	445	4	-161
12	CD VALLECAS	15	0	0	15	272	499	0	-227

**PRIMERA CADETE FEMENINA - 1^a FASE - GRUPO UNICO****INDICE**

EQUIPOS	BM TORREJON	VIRGEN DE EUROPA	BM COSLADA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM BASE VILLAPERDE	BM GUADALAJARA	BM SANSE	CB LEGANES	CB PARLA	CD VALLECAS	CONCEPCION	BMC
BM TORREJON			22-21	24-27	23-26		25-38	20-31	22-28		33-28	15-29
VIRGEN DE EUROPA	18-20			12-25	16-24	16-17		25-24	16-22	30-14		18-32
BM COSLADA	15-19	13-21			15-39	21-12	14-29		17-19	31-18		14-31
ACADEMIA BM ALCOBENDAS		26-18	30-21			33-19	31-37	26-25		32-21	43-25	30-36
BM BASE VILLAPERDE	29-26		29-16	27-22			29-26	28-28		40-21	32-19	26-26
BM GUADALAJARA	16-24	13-13		13-18	19-26			21-29	19-18		25-29	22-34
BM SANSE	26-11	44-16	43-20		31-23	27-13		27-24	40-12	57-10		33-21
CB LEGANES		28-14	30-12	26-29			21-26		22-14	40-19	36-15	
CB PARLA	18-20		29-18	30-30	19-27	23-17		20-28		31-23	27-28	14-37
CD VALLECAS	23-26	23-24			21-39	21-22	9-37		19-23			
CONCEPCION	24-23	21-28	32-20	21-40		20-17				30-18		
BMC		36-17	42-16	26-27	29-17	37-11		22-16		37-12	38-24	

SIGUIENTE JORNADA N° 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BMC	BM SANSE	25/02/2017	10:00	JOSE MARIA CAGIGAL, P.M. (MADRID)
CB LEGANES	BM GUADALAJARA	26/02/2016		APLAZADO
BM BASE VILLAPERDE	CB PARLA	26/02/2017	11:30	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)
CD VALLECAS	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	25/02/2017	16:00	ALBERTO GARCIA, P.M. (MADRID)
BM COSLADA	CONCEPCION	26/02/2017	17:00	EL CERRO, P.M. (COSLADA)
BM TORREJON	VIRGEN DE EUROPA	25/02/2017	10:15	JOAQUIN BLUME, C.D. (T. ARDOZ)



SEGUNDA CADETE FEMENINA – FASE UNICA – GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 14

CB LEGANES PROMESAS	DISTRITO 21	APLAZADO
CB TRES CANTOS	CB GETASUR	APLAZADO
CORAZONISTAS	BM SANSE PROMESAS	13-46 **
CD IPLACEA	BM COBEÑA	35-23 **
ADC FILIPENSES	BMC PROMESAS	11-39 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 14

	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM SANSE PROMESAS	14	13	0	1	472	200	26	272
2	CB GETASUR	12	10	1	1	369	194	21	175
3	BMC PROMESAS	14	10	1	3	450	232	21	218
4	DISTRITO 21	13	10	0	3	335	225	20	110
5	CB LEGANES PROMESAS	13	7	1	5	278	239	15	39
6	CD IPLACEA	14	7	0	7	380	378	14	2
7	CB TRES CANTOS	13	3	1	9	239	363	7	-124
8	CORAZONISTAS	13	2	1	10	264	435	5	-171
9	BM COBEÑA	13	1	1	11	175	396	3	-221
10	ADC FILIPENSES	13	0	0	13	117	417	0	-300

SEGUNDA CADETE FEMENINA – FASE UNICA – GRUPO UNICOINDICE

EQUIPOS	BMC PROMESAS	ADC FILIPESES	BM COBEÑA	CORAZONISTAS	CB GETASUR	CB LEGANES PROMESAS	CB TRES CANTOS	BM SANSE PROMESAS	CD IPLACEA	DISTRITO 21
BMC PROMESAS		37-12	33-6		26-27	28-13	49-13		37-23	21-22
ADC FILIPESES	11-39		12-19	12-28		6-27	12-26	4-46		8-32
BM COBEÑA	10-43			20-30	8-36		29-29	7-36	12-30	17-27
CORAZONISTAS	13-33				8-45	23-23		13-46	36-40	13-35
CB GETASUR	22-22	39-10				29-12	34-11	28-18		29-17
CB LEGANES PROMESAS		25-8	26-11	35-19			20-18	14-20	27-24	
CB TRES CANTOS	16-29		25-5	32-27		12-24		8-35	18-24	17-23
BM SANSE PROMESAS	28-17	33-2		42-18	21-16		52-14		34-17	
CD IPLACEA	16-36	37-15	35-23	39-20	27-36	19-15		24-40		
DISTRITO 21		29-5	34-8	33-16	14-28	22-17		18-21	29-25	

SIGUIENTE JORNADA N° 15

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
DISTRITO 21	CB TRES CANTOS	26/02/2017	11:45	SAN PEDRO APOSTOL, COL. (MADRID)
BM SANSE PROMESAS	CB LEGANES PROMESAS	25/02/2017	11:00	VALVANERA, COL. (S.S. REYES)
CB GETASUR	CD IPLACEA	26/02/2017	10:15	LA ALHONDIGA, P.M. (GETAFE)
BMC PROMESAS	CORAZONISTAS	25/02/2017	11:40	ORTEGA Y GASSET, IES
ADC FILIPESES	BM COBEÑA	25/02/2017	14:00	Nº Sº DE LAS VICTORIAS, COLEGIO (MADRID)



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017
19 de FEBRERO de 2017



PRIMERA INFANTIL FEMENINA - 1^a FASE - GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 15		
CONCEPCION	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	24-25 **
BM BASE VILLAVERDE	CB PARLA	20-24 **
CD VALLECAS-COSLADA	Descansa	
BMC	VIRGEN DE EUROPA A	12-24 **
BM SANSE	CB LEGANES	21-18 **
CD IPLACEA	Descansa	

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15									
	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM SANSE	12	12	0	0	307	176	24	131
2	CB LEGANES	12	9	0	3	222	168	18	54
3	CD VALLECAS-COSLADA	10	8	0	2	206	155	16	51
4	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	12	7	1	4	263	239	15	24
5	CB PARLA	12	5	1	6	252	267	11	-15
6	CD IPLACEA	11	5	0	6	221	233	10	-12
7	CONCEPCION	11	4	1	6	229	233	9	-4
8	BM BASE VILLAVERDE	12	3	0	9	218	234	6	-16
9	VIRGEN DE EUROPA A	13	2	1	10	202	268	5	-66
10	BMC	9	0	0	9	114	261	0	-147

PRIMERA INFANTIL FEMENINA - 1^a FASE - GRUPO UNICO

INDICE

EQUIPOS	BM SANSE	VIRGEN DE EUROPA A	CDV COSLADA	CB PARLA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM BASE VILLAVERDE	BMC	CB LEGANES	CD IPLACEA	CONCEPCION
BM SANSE		29-17	31-16	28-19		38-13	21-18			29-15
VIRGEN DE EUROPA A	10-28		16-16	16-17	21-23	18-14	10-21			20-27
CDV COSLADA	19-21	23-17		20-11	19-15		13-9	20-19	24-12	
CB PARLA		27-12	12-20		23-22			28-29	26-22	
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	16-28		29-21			37-13		31-13	20-20	
BM BASE VILLAVERDE	11-19	13-12		20-24	22-24	28-11	12-17			
BMC		12-24	10-31	15-31				21-25		
CB LEGANES	8-12		23-13	15-14	20-17	29-5		22-20	20-15	
CD IPLACEA	14-23	26-15		19-20	17-15		16-20			
CONCEPCION		21-11		28-15	24-25	27-20			18-23	

SIGUIENTE JORNADA N° 16

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM BASE VILLAVERDE	CONCEPCION	25/02/2017	11:15	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)
Descansa	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	25/02/2017		
CB PARLA	BMC	25/02/2017	14:00	LA CANTUEÑA, P.M. (PARLA)
CB LEGANES	CD VALLECAS-COSLADA	25/02/2016		APLAZADO
VIRGEN DE EUROPA A	CD IPLACEA	25/02/2017	10:00	VIRGEN DE EUROPA, COL. (BOADILLA DEL MONTE)
Descansa	BM SANSE	25/02/2017		



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017
19 de FEBRERO de 2017



SEGUNDA INFANTIL FEMENINA – FASE UNICA – GRUPO UNICO

INDICE

JORNADA Nº 15		
BM SANSE PROMESAS	BM SANSE	8-23 **
BM BASE VILLAVERDE	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	14-18 **
CB PARLA	VIRGEN DE EUROPA B	8-20 **
BM GUADALAJARA B	BM TORREJON	20-19 **
CORAZONISTAS	CB GETASUR	15-14 **
CB LEGANES PROMESAS	DISTRITO 21	20-11 **

CLASIFICACION TRAS JORNADA Nº 15									
	EQUIPO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PUNTOS	DIF
1	BM TORREJON	15	14	0	1	370	175	28	195
2	BM SANSE	14	12	0	2	407	196	24	211
3	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	15	12	0	3	317	261	24	56
4	BM GUADALAJARA B	14	11	0	3	335	265	22	70
5	CB LEGANES PROMESAS	15	7	1	7	226	221	15	5
6	CB GETASUR	15	7	1	7	261	254	15	7
7	VIRGEN DE EUROPA B	15	6	1	8	258	294	13	-36
8	CORAZONISTAS	13	6	0	7	226	254	12	-28
9	BM SANSE PROMESAS	15	3	2	10	174	300	8	-126
10	BM BASE VILLAVERDE	15	2	1	12	173	304	5	-131
11	DISTRITO 21	14	2	1	11	170	238	5	-68
12	CB PARLA	14	1	1	12	145	300	3	-155

**SEGUNDA INFANTIL FEMENINA – FASE UNICA – GRUPO UNICO****INDICE**

EQUIPOS	CORAZONISTAS	BM TORREJON	PARLA	ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM SANSE	BM BASE VILLAVERDE	VIRGEN DE EUROPA B	BM GUADALAJARA B	CB GETASUR	CB LEGANES PROMESAS	DISTRITO 21	BM SANSE PROMESAS
CORAZONISTAS			27-8	19-20			25-17	16-27	15-14		17-12	19-17
BM TORREJON	25-10			32-11	25-22	29-6		26-19	25-6			23-5
PARLA		8-22			6-30	16-16	8-20		14-13	5-26		7-9
ACADEMIA BM ALCOBENDAS		22-24	25-10			22-7	30-17			21-12	19-6	20-15
BM SANSE	35-14		40-14	32-18			42-15	24-29		22-12	25-11	30-9
BM BASE VILLAVERDE	15-22	6-16		14-18	8-36			15-21	17-23		9-8	
VIRGEN DE EUROPA B	19-11	15-28	20-11			19-12		21-24	24-25	14-12		14-14
BM GUADALAJARA B		20-19	23-19	25-30			23-14		23-18	20-17	20-10	
CB GETASUR	26-19			16-19	15-18	22-11		24-23		4-10	18-14	25-10
CB LEGANES PROMESAS	19-12	12-28			12-28	23-7	11-15		12-12		20-11	
DISTRITO 21		6-24	17-9	19-20		15-19	18-14			8-9		
BM SANSE PROMESAS		7-24	12-10	13-22	8-23	14-11		12-38		14-19	15-15	

SIGUIENTE JORNADA N° 15

LOCAL	VISITANTE	FECHA	HORA	LUGAR
BM BASE VILLAVERDE	BM SANSE PROMESAS	25/02/2017	10:00	FELIX RUBIO, P.M. (MADRID)
VIRGEN DE EUROPA B	BM SANSE	25/02/2017	11:15	VIRGEN DE EUROPA, COL. (BOADILLA DEL MONTE)
ACADEMIA BM ALCOBENDAS	BM GUADALAJARA B	25/02/2017	12:00	BACHILLER ALONSO, P. (ALCOBENDAS)
CB GETASUR	CB PARLA	25/02/2017	11:15	LA ALHONDIGA, P.M. (GETAFE)
BM TORREJON	CB LEGANES PROMESAS	25/02/2017	11:45	JOAQUIN BLUME, C.D. (T. ARDOZ)
DISTRITO 21	CORAZONISTAS	25/02/2017	11:30	ALAMEDA DE OSUNA, IES (MADRID)



BOLETIN DIGITAL Nº 18 TEMPORADA 2016/2017

19 de FEBRERO de 2017

PATROCINADORES OFICIALES



La Suma de Todos



Select Balls s.l.



Material deportivo, fabricación y distribución

FEDERACION MADRILEÑA DE BALONMANO